De vraies poupées...

par Frédéric Mancini

Dans ce nouveau récit de Frédéric Mancini vous allez rencontrer d’insolites « poupées » (de taille humaine) qui n’attendent qu’une chose : qu’on joue « pour de bon » avec elles… A croire que le fétichisme mène à tout, et même à la plus vivante des chairs féminines, celle qui se cache sous les robes de nos compagnes…

CHAPITRE PREMIER

En faisant la connaissance de Stéphanie, j’étais loin de me douter que cette rencontre allait bouleverser ma vie. Une chose est sûre : d’emblée, elle m’a fasciné. Plus belle fille qu’elle, c’était difficile à imaginer. Elle avait des traits d’une pureté absolue, un corps fin, une grande élégance naturelle. J’aimais cette fluidité qui l’accompagnait partout où elle passait.

En fac, nous partagions deux cours communs, le mardi et le jeudi. La première fois que j’ai posé les yeux sur elle, elle était debout devant moi, tout près. Sa jupe moulait étroitement des rondeurs adaptées à sa morphologie, plus généreuses qu’on aurait pu le penser au premier abord. Ses cheveux blond-roux étaient rassemblés en une architecture savante qui tenait avec une pince.

Elle a défait la pince pour des raisons qui m’ont échappé. Elle a remué la tête dans un mouvement qui a eu pour effet d’éparpiller sa chevelure dont la masse s’est étalée jusqu’au bas des reins. Ça m’a troublé davantage que ses fesses ou le dessin impeccable de ses jambes cambrées par des escarpins à talon aiguille.

A partir de ce jour-là, j’ai tout fait pour me rapprocher d’elle.

Il m’a fallu plusieurs mois pour arriver à mes fins.

Je me trouvais sur son chemin. Je lui parlais sous les prétextes les plus divers. Je lui payais un café au distributeur. Je voyais bien qu’elle n’était pas dupe. Elle ne m’a pas rejeté : trop subtile pour ça. Je la faisais sourire, sans doute parce que je n’étais pas trop adroit. Pourtant, j’ai perçu chez elle l’amorce d’une pointe d’intérêt pour moi.

J’ai été surpris quand, un mardi, dans une envolée de cheveux, elle m’a dit :

— J’organise une fête chez moi, samedi prochain, ça te dit de venir ?

Elle avait préparé un bout de papier avec son adresse, un plan et même un numéro de téléphone au cas où je me perdrais. Elle tenait à me voir. Elle m’a d’ailleurs demandé mon numéro de portable, puis m’a rappelé deux fois pour s’assurer que je viendrais. J’ignorais le pourquoi de cet intérêt pour ma personne, et aujourd’hui encore, je ne sais pas ce qui l’a poussée vers moi, mais je ne me suis pas posé de questions. J’avais le pressentiment que quelque chose allait se produire entre elle et moi ; ça me suffisait.

Le samedi matin, j’ai eu un nouveau coup de fil. Sa voix n’était pas comme d’habitude, elle était cassée comme sous le coup d’une émotion.

— Je t’attends cet après-midi. A trois heures, ça te va ?

J’ai passé le temps qui me séparait du rendez-vous dans une béatitude comme j’en avais rarement connu. J’étais saisi par des érections incontrôlables quand je pensais à elle.

L’après-midi, j’ai fait tout le trajet avec la queue raide. J’avais vraiment envie d’elle. Je m’en voulais de cet enthousiasme juvénile. J’avais vingt-deux ans, je n’aurais pas dû être aussi impatient. Mais peut-être que l’âge ne change rien quand la passion amoureuse est en jeu : on se comporte à cinquante ans comme à quatorze.

Elle habitait chez sa mère, dans une rue résidentielle où d’imposantes maisons entourées de jardins s’alignaient les unes à côté des autres. Je me suis garé. Elle m’avait parlé d’une fête, mais l’endroit était désert.

J’ai eu le souffle coupé quand elle a ouvert la porte. La Stéphanie qui était devant moi n’avait rien à voir avec celle que je côtoyais tous les jours. C’est là que j’ai compris qu’il n’y aurait que moi à la fête, et que, si fête il y avait, ce ne serait pas au sens où on l’entend. Et que sa mère était probablement absente.

Elle m’a laissé la regarder de face, avant de dire :

— Je te plais comme ça ? Regarde-moi bien.

Et de tourner sur elle-même pour me laisser admirer son côté pile. Elle portait une robe en lamé qui s’arrêtait en haut des cuisses, frôlant l’attache de bas stay-up qui affinaient ses jambes, déjà magnifiées par des escarpins dont les talons avoisinaient les dix centimètres.

Ce vêtement donnait l’impression qu’il suffisait de défaire un bouton ou de tirer sur une fermeture Eclair pour la dénuder. Elle s’était maquillée plus qu’à l’accoutumée, sans que cela vire au grotesque, et parfumée d’une fragrance légère mais tenace, qui mettait les nerfs à vif.

Quand elle s’est retournée à nouveau, elle a noué ses bras autour de mon cou, m’a embrassé. Son corps se collait contre le mien. A travers sa robe, je percevais la chaleur, l’épaisseur de sa chair, la forme de ses seins, le poids de son ventre qu’elle appuyait contre le mien.

Avec maladresse, je l’ai caressée, sans m’attarder. En revanche, elle m’a sidéré en allant droit au but avec sa main. Sans doute consciente de ses effets, elle n’a pas paru étonnée de trouver ma queue raide.

— Ben, dis donc !

J’ai eu un spasme ; je me suis écarté de peur d’éjaculer dans mon slip.

Elle m’a pris par la main, m’a entraîné au living. La maison était spacieuse, confortablement meublée. Elle s’est laissée tomber sur un canapé blanc en retroussant sa robe ultracourte, et en écartant les jambes. Je pensais qu’elle était nue dessous, mais sa chatte était masquée par le triangle rouge vif d’un string. Pas très large, le cache-sexe était en partie avalé par la fente, dont on voyait bien qu’elle était entrouverte, humide d’excitation. Elle m’a regardé.

— Viens !

Je tremblais comme une feuille quand je me suis agenouillé devant elle. Elle a paru désarçonnée : elle attendait sans doute que je la pénètre. Moi, j’avais envie d’autre chose : mettre mes doigts et ma langue sur elle, mais aussi l’honorer en rendant hommage à sa beauté.

J’ai posé mes mains sur ses chevilles fines, me laissant envahir à la fois par la chaleur qui émanait de son corps et par le contact électrique de ses bas. Il m’a semblé que la désapprobation que j’avais d’abord lue dans son regard, parce qu’elle souhaitait sans doute que je mette mon sexe en elle, se dissipait sous l’effet de ma caresse.

A mesure que j’avançais le long de ses jambes, la tache au centre de son string s’élargissait. Il me tardait d’apercevoir son sexe. J’adorais contempler les fentes depuis que j’avais vu, pour la toute première fois, un sexe de fille. Certaines me le reprochaient ; d’autres, au contraire, s’en réjouissaient ; je passais de longs moments à fixer leurs chattes, à les caresser, les embrasser, les explorer. C’était ce que j’avais envie de faire avec Stéphanie.

J’ai eu un frisson quand j’ai atteint la limite du bas. La jarretière élastique était épaisse. J’ai senti un contact un peu rêche, avant d’avoir la sensation de sa chair nue au bout des doigts. Je suis monté vers sa fente. Il a suffi d’un mouvement d’index, après l’avoir accroché au bord du string, pour écarter le tissu et voir sa chatte. Que son excitation ait démarré quand je suis arrivé, ou bien plus tôt, le résultat était là sous mes yeux. Son sexe était bien ouvert, laissant voir le relief de son intérieur, et un écoulement sirupeux qui prenait sa source au fond d’elle.

J’ai plongé en elle, saisi par l’envie irrésistible de goûter ses sécrétions. Elle avait une saveur sucrée. Elle a poussé un gémissement quand j’ai passé ma langue sur ses muqueuses ; je l’ai fait tourner sur toute la surface de son sexe, parcourant ses lèvres gonflées par l’afflux de sang, allant sur le pourtour, remontant pour dessiner de la pointe les contours du triangle de poils qu’elle avait laissé sur son pubis après avoir rasé en partie sa toison.

Au moment où j’ai enfoncé ma langue plus profond en elle, son clitoris est sorti du repli qui l’abritait : crête de chair fine d’une longueur qui m’a sidéré, et qui semblait s’accroître au fil des secondes. J’ai dû paraître surpris : elle a eu un sourire triomphant, un rien méprisant, comme si tous les garçons étaient choqués par cet aspect de sa personne, et que chaque fois, ça l’amusait.

Du coup, j’ai boudé son clitoris, alors qu’elle attendait peut-être que je me jette dessus. Je me suis calé sur le canapé, j’ai glissé mes mains sous ses fesses. J’étais fasciné depuis longtemps par leur forme parfaite, leur rondeur ni trop épanouie ni trop menue. J’ai avancé mon visage aussi loin que je pouvais dans sa chatte, le nez enfoncé dans la chair odorante, que j’ai fouillée de la langue.

J’ai senti Stéphanie réagir de tout son corps, se cambrer, avoir des spasmes, frissonner. Le volume de ses sécrétions s’est accru, et leur goût se modifiait, elles devenaient plus épaisses. Je lapais avec une avidité frénétique.

Je me suis reculé. Cambrée en arrière, elle a dégagé ses seins du haut de sa robe. Pour accroître un plaisir qui ne s’était pas encore transformé en orgasme, même si ça en prenait le chemin, elle se malaxait les seins, en insistant sur les mamelons qu’elle agaçait.

Je n’y avais pas prêté attention : son clitoris s’était encore allongé. Nos regards se sont accrochés ; j’y ai lu une approbation. J’ai pris son bouton dans ma bouche. Elle a eu un cri étouffé ; j’ai pensé que je lui avais fait mal, avant de comprendre que c’était l’expression d’une intense satisfaction. Je suçais son bouton, m’interrompant pour poser le bout de ma langue sur la pointe, l’agaçant, avant de le pomper à nouveau.

Elle gémissait plus haut, plus fort, le corps cambré, lâchant un liquide abondant, que je m’efforçais de boire en totalité. Quand je me suis redressé, la bouche pleine de sa saveur, le menton maculé, elle a dit :

— Viens me remplir, maintenant. J’ai trop envie.

J’ai sorti de ma poche un préservatif, je me suis approché d’elle pour la laisser ouvrir ma braguette. Ma queue a jailli.

Elle m’a pris la capote, a déchiré délicatement l’emballage. D’un geste tout aussi délicat, elle a placé la rondelle de latex lubrifié sur mon sexe, avant de poser sa bouche dessus. Je me suis dit que, contrairement à ce que j’avais pu penser, elle avait déjà pas mal d’entraînement. Elle était capable de faire descendre – de la bouche et des dents – un préservatif le long d’une queue, et amener la base de l’enveloppe jusqu’à la racine de la hampe. C’est pourtant des doigts qu’elle a tiré le réservoir en arrière, parce qu’il était trop collé à mon gland.

Elle a promené sa langue sur mon sexe. Le latex n’empêchait pas les sensations. Au contraire, il les décuplait. Je l’ai laissée faire, songeant qu’elle cachait bien son jeu, que l’image que j’avais d’elle, celle d’une jeune femme modérément intéressée par le sexe, était trompeuse.

C’était une vraie obsédée, qui avait une grande d’expérience.

Elle a ôté son string, s’est placée debout devant moi. M’agenouillant sur le bord du canapé, je suis entré en elle. Elle a poussé un long soupir, alors que je remontais dans son vagin avec ma queue. J’ai buté au fond, puis pris mon rythme, allant et venant en elle. Je sentais l’orgasme s’annoncer, quelque chose de fort. Je ne voulais pas jouir tout de suite : je rêvais d’autre chose, que je devais accomplir immédiatement au cas où nous ne nous reverrions plus, elle et moi.

Elle n’a pas compris quand je suis sorti de son sexe. Son expression interrogative, un rien furieuse, s’est métamorphosée en sourire quand, après avoir ôté le préservatif, j’ai posé mon gland contre son clitoris. Que j’ai d’abord massé très lentement parce que j’avais peur de mal faire. Elle s’est poussée en avant du bassin. Il y a eu un moment où la jouissance s’est précipitée en moi ; je n’ai rien fait pour la retenir. La montée de mon sperme s’est trouvée bloquée par le clitoris appuyé sur mon méat. Stéphanie s’est dégagée ; ça a fusé dans un jaillissement d’autant plus fort qu’il avait été retenu.

Un moment plus tard, alors que nous reprenions souffle côte à côte sur le canapé, elle a caressé ma queue à moitié ramollie. Le geste était plus tendre qu’érotique. J’ai compris que j’avais gagné : notre relation ne se limiterait pas à un seul après-midi.

CHAPITRE II

Stéphanie était un mélange de perversité et d’innocence enfantine. Elle se révélait immature dans ses comportements et ses pensées, et puis le moment suivant, d’une lucidité aussi crue que tous ses actes et ses paroles qui se rapportaient à sa sexualité. C’est d’ailleurs ça, au fond, qui m’attirait le plus chez elle, mais j’avais parfois l’impression que ça cachait quelque chose de plus profond. Ma curiosité s’aiguisait, mais je doutais qu’elle serait satisfaite.

Un week-end – cela faisait un mois que nous étions ensemble, notre relation semblait stable – elle m’a proposé de partir pour la campagne. On n’avait pas cours ce vendredi-là ; ça nous faisait un congé de trois jours.

Sa mère avait hérité d’une tante une grande maison près de la forêt de F., où elle et sa famille se rendaient pour les vacances. Cela ne faisait qu’une distance de cent cinquante kilomètres mais, là-bas, c’était en pleine nature. La maison jouxtait la lisière. Des arbres avaient lancé leurs branches à l’assaut de la demeure comme pour l’enlacer. Le résultat était spectaculaire. On avait le sentiment d’être à l’écart du monde. J’étais très sensible à cette atmosphère.

Stéphanie m’a fait visiter les lieux mais, à l’étage, quand j’ai eu envie d’ouvrir la première porte dans le long corridor qui s’étendait devant moi, l’expression de son visage a changé. Il se trouve que la serrure était verrouillée. Elle a semblé soulagée.

Elle m’a entraîné dans ce qu’elle disait être sa chambre, mais je me posais des questions sur la pièce close. Pas longtemps : Stéphanie s’est allongée sur le vaste lit à baldaquin. Relevant sa robe courte, elle a tiré ses leggings à ses genoux, m’offrant son cul. C’était un appel auquel je ne pouvais résister. Je me suis enfoncé dans sa chatte avec un sentiment de plénitude qui m’a fait tout oublier.

J’ai repensé à la porte close, le soir même, alors qu’on improvisait un dîner. Dans la demeure immense, tout était ouvert, accessible, seule cette pièce-là était fermée. Fallait-il que je fasse un lien entre elle et le comportement que j’avais observé, le matin même, chez Stéphanie, et qui m’avait semblé étrange ?

Avant que nous partions, elle m’avait demandé de m’arrêter devant un grand magasin T. qui fonctionnait comme un supermarché du jouet. Elle était ressortie avec deux sacs de papier qu’elle avait fourrés directement dans le coffre, sans m’en montrer le contenu – elle qui, habituellement, partageait tout. Je n’avais pas cherché à en savoir plus. J’étais sûr qu’à présent, les sacs avaient disparu du coffre.

Je n’y ai plus repensé. On a cuisiné ensemble, dîné, et ensuite, elle m’a entraîné dans son lit. C’est au petit matin que ça m’est revenu. Avec la lucidité de l’après-réveil, j’ai pensé que les deux faits étaient liés, même si je ne voyais pas comment. Je me suis tourné vers Stéphanie. Le drap avait glissé, mais je ne voyais d’elle que la courbe lisse de son dos, aboutissant à ses fesses dont la rondeur parfaite exerçait toujours la même fascination sur moi. Je me suis levé. Elle dormait profondément.

J’ai longé le couloir jusqu’au bout. La porte était toujours fermée. Je suis revenu dans la chambre ; là, sur la pointe des pieds, avec précaution pour ne pas réveiller Stéphanie, j’ai pris son trousseau de clefs ; je suis ressorti. J’ai essayé plusieurs clefs avant de trouver la bonne, d’accéder à la pièce.

J’étais loin d’imaginer le spectacle qui m’attendait. Au centre, se trouvait une table immense. Sur un grand drap noir, dans des décors variés, étaient disposées des dizaines de poupées Melinda semblables à celles que j’avais vues entre les mains de mes copines d’enfance. Cela faisait plus de trente ans qu’elles étaient une référence absolue dans le pays. Les figurines, d’une quarantaine de centimètres de haut, articulées, pouvaient être mises dans toutes les positions. Elles étaient vendues avec des accessoires et des costumes liés chaque fois à une activité bien précise.

Je me suis approché, sidéré par le tableau. Stéphanie, en mettant en scène ces dizaines de poupées, avait dû y passer des heures et prendre un soin maniaque à les préparer, les habiller, choisir les accessoires, mais aussi à en fabriquer : une partie d’entre eux, j’en étais certain, n’étaient pas dus au fabricant.

Jusque-là, je n’avais jamais vraiment regardé la poupée Melinda. Elle était blonde, avec de longs et magnifiques cheveux, un visage qui exprimait une bonne humeur naturelle. Ce n’était que du plastique, mais les traits étaient bien dessinés : pommettes rondes, petit nez, bouche aux lèvres pleines, regard brillant. L’espace d’un instant, j’ai pensé qu’elle était belle, avant de concevoir ce que cette réflexion avait de ridicule. J’avais réagi comme si cette petite personne de quarante centimètres était une vraie femme, qu’on pouvait être troublé par elle. Malgré tout, elle était la représentation d’une certaine féminité.

C’est ainsi, sans doute, que la percevait Stéphanie. De toutes ces poupées réunies, elle avait formé un tableau à la fois pur et chargé de tous les vices. Elle les avait disposées, seules, ou à deux, voire par trois, dans des positions qui ne laissaient aucun doute quant à leurs activités. Et ce, même si, paradoxalement, le fait qu’elles ne soient pas dénudées, pouvait, pour un œil non exercé, laisser croire qu’elles avaient des occupations tout à fait normales. C’est leurs postures qui étaient équivoques.

Il n’y avait que des Melinda. La poupée avait, je m’en souvenais, son pendant masculin, Bernard, mais il était absent. Ici, les filles s’arrangeaient entre elles. Les différents tableaux étaient séparés les uns des autres par un intervalle de quelques centimètres. L’ensemble paraissait résumer la vie sexuelle de cette fille de plastique.

Mon regard glissait d’une scène à l’autre. Tout à gauche, Melinda était installée dans une chambre à coucher, et sa position sur le lit, les jambes remontées, un bras entre elles, faisait clairement comprendre qu’elle se masturbait. On ne voyait rien cependant, car elle était vêtue d’une superbe robe qui masquait tout. Sur la droite, on découvrait une autre Melinda accrochée à une échelle, une jambe sur le côté, pendant que sa semblable, accroupie sous elle, lui faisait un cunnilingus. Toutes deux étant costumées, un œil innocent aurait pu penser qu’il ne se passait rien.

Plus loin, Melinda, sur un tapis vert représentant de l’herbe, au bord d’une rivière, était allongée de tout son long. Sa main reposait sur son sexe ; son regard était fixé sur une deuxième poupée, de l’autre côté de l’eau, disposée à quatre pattes, et une troisième Melinda était placée juste derrière.

Je me suis rendu compte que je bandais ; la vision du tableau m’excitait prodigieusement. Il était d’ailleurs fait pour ça ; j’étais convaincu que Stéphanie avait éprouvé une jouissance très forte en le composant.

Il y avait une caserne de pompiers ; une demi-douzaine de Melinda en uniforme entouraient un camion-pompe, mais seulement préoccupées d’éteindre un unique feu : celui qu’elles avaient au cul. Elles étaient enchevêtrées, certaines installées sur le bord du véhicule, cuisses ouvertes face à une copine qui les léchait, d’autres se caressant, allongées à même le sol. Bien sûr, elles étaient toujours en costume, avec des gestes suggérés.

Plus loin, dans un décor domestique, des couples de filles étaient assemblés, qui sur une chaise, qui sur un divan, l’une assise sur l’autre qui l’enlaçait du bras, les visages proches pour suggérer un baiser.

Et il y avait encore des dizaines d’autres tableaux...

Les mettre toutes en scène, sur cette table, avait dû demander un travail fabuleux, mais cela en valait la peine. Stéphanie avait créé en miniature un monde fantastique, d’une perversion extrême, où tout était esquissé sans que rien ne soit montré. J’avais rarement été aussi troublé, ou en tout cas d’une manière aussi bizarre. Au début, je m’étais senti mal à l’aise, mais cette sensation se dissolvait petit à petit, pour laisser place à une fascination intacte.

J’ai pris conscience, soudain, que le temps avait passé, et qu’il valait mieux m’éclipser. Je n’osais imaginer la réaction de Stéphanie si elle s’apercevait que j’avais découvert son secret.

J’ai pris soin de refermer ; je suis retourné dans la chambre. Elle commençait à se réveiller. La vision de ces poupées m’avait mis le feu dans le sang. J’avais le sexe dressé. Je me suis collé contre elle, amenant ma queue sexe là où son sillon fessier s’amorçait. Sentant mon gland contre sa chair, dans un état entre éveil et sommeil, elle a poussé un petit gémissement qui était un encouragement. Je suis descendu en me frottant dans son entrejambe, j’ai atteint son sexe. Il était ouvert et humide, résultat peut-être de rêves érotiques, assez en tout cas pour que je rentre en elle d’un seul coup de reins.

J’étais si excité en me sentant gainé par son vagin que je suis ressorti aussi vite. Les images des poupées perverses tournaient dans ma tête. Ça me mettait mal à l’aise au point que je n’avais plus tellement envie de baiser Stéphanie, du moins pour le moment. Je me suis contenté de masser ma queue sur son clitoris. Elle a joui sans se poser de question. Moi, en revanche, je n’arrivais pas à effacer de ma tête l’image des poupées.

Je me demandais ce qui m’arrivait.

CHAPITRE III

Ça a continué tout le temps que nous sommes restés dans la maison. Je pensais sans cesse à ces poupées. Cent fois, je suis repassé devant la pièce close, me demandant si je n’avais pas imaginé ce que j’avais vu. Certains rêves ont une telle apparence de réalité ! Pourtant, je savais bien que ce n’était pas une vision, même si ça en avait les contours.

Que Stéphanie ait pu mettre en scène un tel tableau ne me surprenait pas outre mesure. Je la connaissais assez à présent pour savoir qu’il y avait chez elle un curieux mélange de perversité et d’innocence. Mais je ne pouvais m’empêcher, désormais, de la regarder différemment, avec le sentiment d’avoir découvert une nouvelle part d’elle-même. Le paradoxe, c’est que ce secret-là ne pouvait être partagé.

J’espérais qu’elle m’initierait à ce monde, mais j’ai compris, à mesure que les heures passaient, qu’elle préférait garder son secret pour elle. Elle estimait sans doute que c’était trop personnel – ce que j’acceptais parfaitement. J’avais moi-même des fantasmes dont je ne lui aurais jamais parlé. C’est comme quand on marche dans la rue au côté de sa copine : si vous êtes séduit par une jolie fille qui passe, vous n’allez pas le dire à celle qui partage votre vie.

Cependant, ce que je venais de découvrir a déteint sur nos relations. L’après-midi, voulant me faire une surprise, elle a quitté son jean et son petit pull pour une robe rouge, décolletée, serrée à la taille, mais s’évasant en dessous. A la place de ses escarpins, elle avait enfilé une paire de bottes magnifiques tirées des placards d’une chambre. Ici, tout semblait recéler des trésors et pas seulement la pièce aux poupées. C’étaient des bottes marron, qui montaient très haut, moulantes, luisantes, avec des talons hauts. Dans cette tenue, elle était irrésistible.

Je l’ai fait s’asseoir sur moi. L’épaisseur du tissu n’empêchait pas que je perçoive les formes de son corps, et aussi sa chaleur. Je l’ai caressée de manière désordonnée ; en posant mes mains sur elle, une image s’est imposée à moi : celle des poupées Melinda qui, dans un des tableaux, étaient installées comme nous.

Je n’avais pas encore fait le rapprochement entre ses mises en scène et notre sexualité, mais le parallèle m’apparut évident : ces tableaux étaient autant de miroirs de la réalité. Cette idée m’a troublé. J’ai perçu Stéphanie comme si elle était une poupée vivante. L’impression s’est poursuivie alors que je glissais mes mains sous sa robe.

Ça a fait surgir dans ma tête une question qui allait me tarauder pendant de nombreuses semaines. Qu’est-ce qu’il y avait sous les costumes des poupées ? Le visage était celui d’une fille, mais qu’en était-il du corps ? S’agissait-il de plastique lisse, ou bien leur avait-on fait une anatomie de femme ? J’avais déjà vu des boîtes de poupées Melinda dans les magasins. Quand elles étaient vendues, elles étaient déjà habillées. Elles étaient destinées à des enfants, mais cela ne signifiait pas, je le savais, que leur créateur souhaitait qu’elles soient asexuées. Au contraire, modeler ces poupées à l’image de ce qu’elles seraient après leur puberté ne pouvait que faciliter l’identification des petites filles au sexe féminin.

J’imaginais donc deux hypothèses : un corps lisse, sans la moindre marque de féminité, ou au contraire, sans une précision trop marquée dans le détail, des seins, des fesses, un renflement pubien.

Stéphanie s’est laissé caresser complaisamment. J’allais dans son décolleté, je massais les pointes de ses seins, je descendais en la pelotant à travers la robe. C’était agréable. Le tissu, délicat et soyeux au bout de mes doigts, laissait passer la chaleur de son corps. Je me suis glissé ensuite sous la robe. Elle avait légèrement remonté, mais il y avait encore une zone immense à explorer. Sa chair était nue dessous, très douce au toucher, fluide au contact. Je me demandais ce qu’elle portait. J’avais pensé qu’elle était cul nu, mais mes doigts ont rencontré un tissu qui enveloppait son sexe. Elle m’avait confié qu’elle choisissait des sous-vêtements plusieurs tailles en dessous de la sienne : cela faisait ressortir ses charmes.

Je l’ai caressée à travers la culotte humide, sans m’aventurer au-delà de cette barrière. Je me suis vu alors dans la même situation, mais palpant, cette fois, une poupée de plastique. Curieusement, cette idée, loin de me dégoûter, m’excitait.

Stéphanie s’est détachée de moi au moment où j’allais glisser un doigt sous sa culotte. Elle est partie vers le canapé en exagérant son déhanchement, sa chevelure dansant sur ses épaules. A cet instant, j’ai eu l’impression très forte de voir une poupée, et quand elle s’est retournée vers moi, j’ai cru reconnaître la figure des Melinda. Cette vision n’a duré qu’une fraction de seconde. Stéphanie s’est mise à quatre pattes sur le canapé.

— Je t’attends !

Pour mieux me convaincre, elle a remonté sa robe à sa taille, dévoilant que, ce jour-là, elle portait non pas un slip en dentelle ou un string, comme d’habitude, mais une vraie culotte. Le coton blanc enveloppait les fesses, en s’enfonçant profondément entre elles.

Dans mon esprit régnait la confusion la plus absolue. La réalité et le fantasme se superposaient. C’était bien Stéphanie qui se tenait devant moi ; j’avais envie d’elle ; en même temps, je ne cessais de penser à plusieurs des poupées. Je les imaginais ainsi, pliées en deux, avec leur robe. Il y avait une vérité qu’il fallait bien que j’accepte : j’étais fasciné par elles. Je les trouvais sensuelles. Elles provoquaient en moi une montée de désir. C’était un phénomène vraiment étrange. L’espace d’un instant, j’ai été assailli par un dégoût de moi-même, qui m’a donné envie de m’enfuir, comme si Stéphanie avait pu être témoin de cette profonde dégradation qui m’affligeait.

Comment peut-on avoir envie d’une poupée ?

Je me tenais à un mètre d’elle. Elle a tourné vers moi un regard impatient. Ç’a été suffisant pour me faire revenir à la réalité. Elle était là, devant moi, vivante, belle. J’ai tendu la main, l’ai posée sur sa cuisse. Ce n’était pas du plastique que je touchais, mais de la chair, douce, chaude, ferme... Cette sensation a chassé les visions qui me poursuivaient depuis le matin. J’ai baissé son slip, j’ai enfoncé ma queue dans son sexe.

J’avais cru pouvoir me débarrasser de cette obsession, mais, alors que j’étais en pleine action, l’image m’a assiégé à nouveau, précise, crue. L’un des tableaux qui m’avait le plus frappé était celui où l’une des poupées était installée à quatre pattes sur un divan, dans un living, avec une superbe robe bleue qui la moulait. Un de ses bras, au niveau de son bas-ventre, indiquait clairement qu’elle se masturbait pendant que, derrière elle, une autre Melinda, en tailleur-pantalon, penchée sur elle, lui fouillait sans aucun doute le sexe de la langue, les mains accrochées à ses hanches, la bouche au niveau de son cul.

C’était peut-être ma mise en scène préférée, à cause de ces deux détails : la main contre le ventre, pour un mouvement de masturbation, et celles de l’autre poupée posées sur ses hanches.

Stéphanie se trouvait dans cette position ; elle aussi tripotait son clitoris, alors que ma queue allait et venait dans son con. Dans une hallucination, je me suis vu sur la poupée, la baisant de la même façon. Ça a provoqué mon orgasme, et elle aussi a joui, avec une longue plainte.

Elle est restée comme elle était, le cul tendu vers moi. Il s’est produit quelque chose de bizarre : je venais de jouir, et pourtant, mon sexe est redevenu dur, j’ai bougé à nouveau en elle. En même temps, mon esprit était ailleurs. Pour la première fois, peut-être parce que mes blocages avaient fondu, j’étais en train de besogner une créature en celluloïd qui, complaisamment, m’avait dévoilé son ventre en retroussant sa robe. J’en étais certain à présent : dessous, il y avait une fente bien dessinée, des fesses aussi rondes que celles de Stéphanie. Je venais sur elle, je la baisais. Elle se donnait à moi. Elle ne parlait pas, ne bougeait pas, mais c’était quand même une expérience unique, qui m’a arraché une forte jouissance même si, sortant du sexe dilaté de Stéphanie, j’ai arrosé ses fesses d’un sperme moins riche.

Il restait quelques heures avant qu’on reparte. On a pris une douche ensemble, on s’est changés, on a rassemblé nos affaires. J’ai repensé à mon fantasme, et à la manière dont il avait pu prendre réalité. J’en mesurais toute la perversion. Je ne m’étais jamais senti vraiment différent. J’aimais les corps des filles, voilà que cette envie montait en moi. Pourtant, même si je mesurais tout ce que ce fantasme avait de particulier, je ne me sentais pas vraiment coupable.

Chacun d’entre nous avait des goûts différents, des spécificités. On ne pouvait être identique.

A seize ans, j’avais passé l’été au Canada, chez le meilleur ami de mon père, que je connaissais depuis longtemps, et qui m’avait invité pour découvrir le pays, mais aussi améliorer mon anglais. C’était un grand séducteur qu’un divorce avait laissé avec la volonté d’avoir plein de filles sans s’attacher à une en particulier. Celle, l’unique, à laquelle il avait beaucoup tenu l’avait trahi. Je m’étais trouvé entraîné dans une spirale, sans d’ailleurs avoir envie de m’en échapper. On faisait le tour des bars pour aller draguer. Il n’y avait rien de plus facile, au Canada, à croire que les gens voulaient chasser le froid local en se réchauffant dans un lit. Il y avait toujours quelque part, pour nous, comme par magie, deux filles, une plus âgée et une plus jeune. On les ramenait chez nous ou on allait chez elles. Dans la plus totale impudeur, en tirant un surcroît d’excitation, on faisait l’amour tous les quatre, les deux couples n’ayant aucun scrupule à s’exhiber l’un devant l’autre.

J’avais remarqué que Marc, l’ami de mon père, était habité par une passion intense pour les chaussures des filles. Il aimait s’agenouiller devant elles. La plupart du temps, elles se laissaient faire, complices, alors qu’il promenait ses mains et sa bouche sur leurs escarpins, sur leurs bottes, le sexe à l’air, gonflé à éclater. Ça m’avait fait tout drôle, mais ça m’avait aussi fait comprendre que chacun avait ses particularités.

Je venais de trouver la mienne, et je savais une chose, à présent, alors qu’on allait partir : j’avais envie de revoir les poupées. C’était moins pour me convaincre que je n’avais pas rêvé que parce que je voulais figer dans ma mémoire le magnifique tableau. On pouvait être troublé devant une peinture, devant une photo. Pourquoi pas devant un théâtre de poupées ?

Alors que nous chargions les bagages, j’ai aperçu les clefs abandonnées sur la table de l’entrée. Stéphanie s’affairait dans la voiture. Je savais que j’avais quelques minutes devant moi. J’ai raflé le trousseau, pris mon ordinateur portable. J’ai monté les marches quatre à quatre. A l’étage, j’ai laissé l’appareil sur le lit de Stéphanie en guise d’alibi. Je me sentais froid, concentré à l’extrême.

Je n’avais pas imaginé que j’éprouverais une joie aussi forte à retrouver les poupées, la même que l’on peut éprouver à revoir un être aimé. Elles étaient bien là, figées dans l’éternité, à moins que, et cette pensée m’a fait mal, quelqu’un vienne et détruise l’agencement. Je me suis demandé s’il arrivait à Stéphanie de modifier l’ensemble. Sans doute pas, mais il restait de la place sur la table.

Je me suis rendu compte qu’il y avait une nouvelle scène. Elle avait dû la composer quand j’étais parti faire des courses au village le plus proche. Ça m’avait pris une heure. Elle avait installé une chambre à coucher. Sur le lit, il y avait trois filles enchevêtrées. Elles étaient habillées de superbes robes pourpres, comme pour marquer une identité commune. L’une d’entre elles était allongée sur le dos ; les deux autres étaient pliées, l’une sur ses seins, l’autre sur son entrejambe, pendant qu’elle-même tendait ses bras vers leur bas-ventre. Tout était suggéré, mais c’était justement en cela que résidait la force de ces tableaux. Mon sexe était dur. J’aurais voulu être réduit à des dimensions lilliputiennes, et pouvoir baiser les poupées. Ce qui me troublait le plus chez elles, c’était de ne pas savoir ce qu’il y avait sous la robe, et de pouvoir tout imaginer. Elles représentaient le stéréotype de la belle blonde. Il y avait sur leur face une expression de béatitude : la marque d’une jouissance perpétuelle.

Je ne savais pas si nous reviendrions. Avec Stéphanie, rien n’était jamais prévisible. J’ai sorti mon téléphone portable avec appareil photo. La pièce était baignée dans une lumière suffisante, même si les tentures l’obscurcissaient. J’ai pris des clichés sous tous les angles avant de ressortir. Stéphanie était dans l’entrée. Avant d’être aperçu d’elle, je me suis glissé dans sa chambre, j’ai repris mon ordinateur sur le lit. J’ai redescendu les marches à sa rencontre.

— J’avais oublié l’essentiel.

J’étais certain qu’elle ne voulait pas que je découvre son secret. De mon côté, je n’avais pas envie de rompre. Je tenais à elle, à ce qui se passait entre nous.

CHAPITRE IV

Les jours suivants, j’ai passé le plus clair de mes loisirs à examiner sur mon ordinateur les clichés de la pièce secrète de Stéphanie. Trop préoccupé par la crainte de me faire prendre, je ne l’avais pas vraiment bien observée lors de mes deux brèves visites. Le trouble que cela m’inspirait ne s’épuisait pas, au contraire. J’ai joui, plusieurs fois, l’orgasme montant par surprise, à la vision de ces scènes incroyablement crues et totalement pudiques. C’était un univers enfantin, rien n’était dévoilé, et pourtant, il donnait à voir la pire des pornographies. Tout dépendait de l’interprétation de celui qui regardait.

L’exemple le plus frappant était une boutique de fruits et légumes minuscules. La manière dont les poupées, supposées faire leurs courses, les tenaient faisait comprendre qu’elles s’en servaient comme de simulacres de queues pour s’en remplir la bouche, les frotter entre leurs seins, se les introduire dans le sexe. Un autre tableau montrait un banal repas convivial mais, à y regarder de près, on s’apercevait qu’une Melinda était installée sur une chaise, les cuisses écartées, et qu’une autre la léchait sous la table. Il n’y avait aucune équivoque quant à ce qu’elle faisait. Et il en était ainsi de toutes les scènes.

A partir de ce jour, j’ai considéré Stéphanie avec admiration pour son habileté, son imagination. Je me demandais quelle était sa motivation. Etait-ce la volonté de matérialiser des fantasmes qu’elle n’osait pas réaliser, ou une sorte de répétition avant le passage à l’acte ?

A moins qu’elle mette en scène ce qu’elle avait vécu, et cela sans utiliser de poupée masculine. Cette hypothèse m’est venue à l’esprit un jour où nous déjeunions à trois, chez elle, dans la cuisine. Il y a eu un coup de fil. Sa mère, qui parlait sans arrêt, est partie répondre, et s’est engagée dans une conversation interminable avec une amie. Stéphanie m’a jeté un regard qui était comme un appel. Faire quelque chose pendant que sa mère était dans la pièce voisine était très excitant, pour elle comme pour moi.

Je me suis glissé sous la table. Sa jupe très courte était remontée en haut des cuisses. Dessous, elle n’avait absolument rien. Elle m’en avait fait la démonstration en se troussant quand j’étais arrivé. Quand elle m’a senti approcher, elle a écarté les jambes autant qu’elle le pouvait. J’ai dardé ma langue sur les lèvres de son sexe, conscient que le temps nous était compté. J’ai parcouru sa fente, travaillant ses chairs humides, descendant sur son anus. Son clitoris était sorti. Je suis remonté pour le sucer. Je l’ai fait jouir.

Sa mère était encore au téléphone. Je me suis dégagé de sous la table. J’ai sorti mon sexe gonflé, j’ai descendu son pull échancré. Elle n’avait pas plus de soutien-gorge que de slip. Elle avait des seins comme je les aimais, juste assez gros mais pas trop. Comprenant ce que je voulais, elle les a ramenés l’un contre l’autre. J’ai collé ma bite contre elle. Elle arrivait à peine à m’envelopper, mais ça me plaisait comme ça. Et quand elle a sorti sa langue, l’a fait tourner sur mon gland, je n’ai pas pu tenir. J’ai joui juste au moment où sa mère saluait sa correspondante. Stéphanie a ouvert la bouche, mais les giclées de sperme, incontrôlables, sont parties sur son visage.

On n’a eu que le temps de reprendre nos places. Elle a attrapé sa serviette de table, enlevé l’essentiel du sperme de son visage. Sa mère, en se rasseyant, l’a regardée. Je me suis senti rougir.

— Tu manges comme une cochonne : tu as des traces de crème anglaise sur la joue. Si tu nous servais le café ?

A ma visite suivante à la maison de campagne, elle a créé un tableau identique. Elle retranscrivait à sa façon ce qu’elle avait vécu. La multiplicité des scènes disait clairement qu’elle avait eu une vie sexuelle bien remplie. Je n’en étais d’ailleurs pas jaloux. Mais il ne s’agissait pas que de cela. Comme je l’avais pressenti, elle se servait aussi des poupées pour répéter des situations, avant de les mettre en pratique.

Je ne l’ai vraiment compris que le vendredi suivant, quand elle est arrivée à la fac dans une magnifique robe bleu nuit, chaussée de cuissardes. C’était la première fois qu’elle était le clone exact des poupées qu’elle avait mises en scène. Cela m’a permis de saisir sa démarche. Jusqu’à présent, il y avait des différences : une robe d’une autre teinte, ou bien plus courte que sur le modèle. Comment faire le lien entre des habits de poupée et ceux qu’on achète ou confectionne pour les porter ? Stéphanie y était parvenue.

J’apportais mon portable en cours pour prendre des notes. Je l’ai allumé, j’ai rapidement retrouvé la scène : une rue, une poupée habillée comme elle, et aussi, je n’y avais pas fait attention plus tôt, coiffée comme elle avec une queue-de-cheval, assise sur les marches d’un perron, jambes écartées, sa complice de jeu installée devant elle, la main engagée sous la robe. J’étais curieux de savoir si elle allait effectivement mettre en scène le fantasme qu’elle avait déjà matérialisé avec la poupée.

Ça n’a pas traîné. Après les cours, elle m’a proposé :

— Si on allait faire un tour en ville ?

J’ai immédiatement pressenti, tout le temps qu’on a marché côte à côte, ce qui allait se produire. Aussi, je n’ai pas été surpris quand nous sommes arrivés dans l’un des quartiers les plus anciens de la ville, et qu’elle s’est arrêtée devant le perron d’un immeuble.

Elle s’est assise sur l’une des marches. Même prévenu, je ressentais une impression bizarre en revoyant la même scène, vivante, cette fois. Stéphanie a tendu la main vers mon pantalon, a défait la fermeture pour dégager ma queue. Déstabilisé par la situation, je ne bandais pas, mais ça ne l’a pas gênée. Elle a pris mon sexe, m’a masturbé. Je suis resté un moment inerte mais, rattrapé par l’excitation, j’ai durci. Très lentement, elle a pris sa robe par le bord, l’a remontée, dévoilant ses jambes gainées par les cuissardes sans doute neuves. Difficile de résister à un tel spectacle. Pourtant, j’éprouvais un malaise en pensant que tout était écrit quelque part, et que je ne pouvais échapper à cette prédestination. Je n’étais qu’un instrument qui lui permettrait de mettre en scène son fantasme, déjà concrétisé avec les poupées. Il m’apparaissait évident que ce qui l’intéressait n’était pas tant la situation elle-même que le fait de réaliser ce qu’elle avait imaginé avec ses figurines.

Dans son fantasme, il n’y avait pas de place pour l’improvisation. Pour que ça lui fasse de l’effet, il fallait que le scénario, le décor, le costume même, soient conformes dans les moindres détails à ce qu’elle avait prévu. C’était une maniaque d’un genre particulier, mais j’ignorais alors que c’était une caractéristique très répandue chez les fétichistes.

Elle a continué à relever sa robe. Les cuissardes montaient très haut, s’évasant largement au-dessus du genou. Bientôt, je découvris ses bas, puis le haut de sa cuisse nue. Son string s’était enfoncé dans son sexe. Elle l’a écarté, a ouvert sa fente avec ses doigts. Elle a dit alors :

— Je voudrais que tu mettes dans mon sexe autre chose que ta queue : ta main...

Avec, comme argument, cette chatte qu’elle maintenait ouverte.

La rue était déserte. J’ai aperçu un rideau qui se levait, et le visage d’une femme âgée, qui a fait passer un regard circulaire sans s’attarder sur nous. Elle n’a pas dû se rendre compte de ce que nous faisions.

Je me suis agenouillé devant Stéphanie. Je lisais dans son regard la joie de voir que son fantasme se réalisait. Je me suis senti envahi d’un sentiment mauvais : l’envie de casser son plan.

Dédaignant son sexe, j’ai plongé bouche en avant sur ses cuissardes, éprouvant le contact lisse et le goût âcre du cuir neuf. Une expression de colère et de frustration est apparue sur le visage de Stéphanie, mais s’est dissipée très vite. Elle s’est masturbée. Son sexe s’est ouvert encore plus, son clitoris saillait.

Je suis passé de l’une de ses jambes à l’autre. Je sentais ma queue coincée dans mon pantalon. J’avais envie qu’elle me la prenne dans sa bouche, convaincu toutefois qu’elle refuserait parce que je n’avais pas accédé à son désir. Sans doute pour compenser sa frustration, elle s’est planté un index rageur dans la chatte, l’a fait aller et venir.

Elle n’a pu retenir un sourire quand j’ai posé ma main sur sa chatte. Je suis entré en elle avec une facilité qui me surprenait chaque fois, mais c’était pour que mes doigts se chargent de ses sécrétions sirupeuses. Dans son fantasme, Stéphanie n’avait sûrement pas imaginé que je puisse me glisser ailleurs. Moi si. Plus bas, il y avait les replis de son anus J’étais sûr que, l’orifice étant lubrifié par le liquide qui coulait de son vagin, je pouvais m’y enfoncer. Quand j’ai retiré ma main de son con, ça a fait le bruit gluant d’une ventouse qu’on arrache.

Les yeux clos, se laissant aller, elle n’a pas réalisé que je posais l’index sur son anus. Je voulais l’avoir par surprise : je n’étais pas sûr qu’elle accepte. J’ai planté un premier doigt en elle. Son petit orifice n’était pas hermétiquement clos. La sensation était différente ; c’était bien plus étroit, mais je suis quand même parvenu à enfoncer tous mes doigts.

Stéphanie s’est renversée sur les marches en gémissant. De l’autre main, j’ai saisi ma queue, gonflée à éclater, et je l’ai massée sur une des cuissardes. Très vite, c’est devenu insoutenable. La botte était rugueuse ; j’avais la sensation qu’on m’arrachait la peau. Pourtant, je n’ai pas cherché à relâcher la pression, jusqu’à ce qu’un geyser de sperme poisse la cuissarde, sa blancheur ressortant sur le noir brillant du cuir.

Stéphanie a vu le jaillissement ; elle s’est tendue, fermant les yeux, se cambrant, bouche ouverte, avant de se relâcher. Ça a fait un nouveau bruit de ventouse quand j’ai sorti mes doigts de son cul. Ils étaient maculés. Son anus est resté dilaté, laissant voir loin la muqueuse rougeâtre. On s’est rajustés ; j’ai essuyé ma main sur une poignée de kleenex.

Au moment où j’avais joui, une image s’était imposée à moi : celle de la poupée, habillée pareil, mais vivant dans un autre monde. Je me suis demandé si cela avait influé sur ma jouissance.

CHAPITRE V

Dans notre relation, Stéphanie, je l’avais compris, cherchait surtout à concrétiser les fantasmes qu’elle avait déjà matérialisés sur l’immense table. Cela passait par une précision méticuleuse dans les tenues et le choix de lieux correspondants. Ce qui n’était pas difficile, puisqu’elle avait travaillé à partir d’endroits où elle était déjà passée. Elle ne se doutait pas que, comme les joueurs d’échecs, j’avais déjà un tour d’avance, et que j’avais déjà visualisé ce qu’elle désirait.

Au fil du temps, avec une fascination que rien ne semblait vouloir atténuer, étudiant les clichés sous des angles différents, découvrant de nouveaux aspects, j’en suis arrivé à connaître chaque scène par cœur. Il y en avait très exactement cent quarante-trois au moment où j’avais découvert la table, et on aurait pu dire qu’elles résumaient toute la sexualité humaine. Toutes les positions, toutes les situations étaient représentées.

Au cours des semaines qui ont suivi, Stéphanie a été prise d’une intense frénésie créatrice. Elle s’est mise à faire des emplettes dans les magasins de jouets, juste avant de partir en week-end. Nous retournions à présent régulièrement à F., dans la maison de campagne de sa mère, et ce n’était pas seulement pour nous détendre, et profiter de la nature. En tout cas pas pour elle.

Afin d’accéder plus facilement à sa pièce secrète, avant qu’on parte, je suis allé faire un tour dans le garage où mon père conservait un stock de clefs. Il avait exercé plusieurs métiers, notamment, celui de gardien d’immeuble, et avait accumulé, au cours de ces années, des passes de types très divers. Celui des chambres de la maison de campagne de Stéphanie était très simple, et je n’ai eu aucun mal à dénicher ce que je voulais. Ainsi, je ne serais plus dépendant d’elle. Il me suffisait de profiter du moment où elle était ailleurs, ou endormie, pour me glisser dans son univers secret.

Le lendemain de notre arrivée à F., elle a passé l’après-midi à faire du ménage, pendant que je travaillais à un mémoire dans le grand living. Je me doutais qu’en fait de ménage, elle installait de nouvelles créations. Elle avait, en ce qui concerne le sexe, une imagination sans limites. Il lui faudrait sans doute bientôt une nouvelle table.

Par chance, le soir, elle a décidé de rendre visite à une amie qui habitait la région.

J’ai attendu un bon quart d’heure après son départ, au cas où elle aurait oublié quelque chose et serait revenue sur ses pas, puis je suis monté à l’étage.

J’ai ressenti une forte émotion en revoyant ces créatures de plastique. Elles étaient en moi, dans mon esprit, dans mes rêves depuis des semaines. J’aurais eu beau m’obstiner à le nier, elles m’émoustillaient, parce qu’elles représentaient une forme de perfection qui m’envoûtait. C’était sans doute une manière de perversion. A ceci près que le pervers est souvent si obsédé par sa perversion qu’il exclut tout ce qui est en dehors de ce champ, alors que moi, j’aimais le corps des femmes, et tout ce que font ensemble les hommes et les femmes. C’était simplement une partie d’un puzzle, mais elle était fascinante.

Les poupées étaient là, figées dans leurs positions. Pourtant, il n’y avait rien de morbide dans ce tableau. Au contraire, ça respirait la vie. Stéphanie avait bien travaillé, et quasiment couvert toute la table. Elle devait être inspirée, ces derniers temps. C’est d’ailleurs ce que j’avais pensé en la voyant fourrer quantité de sacs dans le coffre, et s’empresser, quand nous avons stoppé devant la maison, de les sortir, de les porter à l’intérieur. Ils étaient tous marqués du nom de la chaîne de distribution. Stéphanie n’avait pas vraiment cherché à se cacher, mais elle ne tenait pas non plus à me donner à voir ce qu’ils contenaient. La pudeur, le respect de l’autre qui existaient entre elle et moi faisaient qu’elle ne redoutait pas de questions indiscrètes de ma part. Elle n’imaginait pas que ma curiosité serait plus forte que tout.

Je me suis approché des nouveaux tableaux, sortant mon portable pour les photographier. Si certains étaient issus de son imagination, d’autres étaient au contraire la mise en scène de quelque chose qui avait eu lieu entre nous, qui avait dû lui plaire et la marquer.

Sur un tapis persan, une poupée était allongée, le bassin poussé en avant, ses jambes enserrant le visage d’une autre. C’était un souvenir très fort. Et si à côté du tapis, il y avait une petite cheminée, c’était parce que cela s’était produit ainsi trois jours plus tôt, un soir, chez elle. On s’était dénudés mutuellement, après le dîner devant l’âtre où on avait allumé un feu. La pièce était immense, froide, au départ, mais la chaleur s’était répandue peu à peu. On était bien, on se sentait détendus.

On explorait le corps de l’autre comme si c’était la première fois. A un moment, Stéphanie s’est étendue sur moi, comme une baigneuse qui fait la planche, et avec des mouvements d’avant en arrière, très lents, elle a fait coulisser son dos sur mon ventre et mon torse. En même temps, elle serrait mon sexe dans sa main, me masturbait avec régularité. Elle continua à remonter vers mon visage jusqu’à ce que sa fente touche mes lèvres. Je l’avais sucée souvent, mais là, c’est elle qui était sur moi, pesant de tout son poids, me forçant presque à ouvrir la bouche, à sentir couler dans ma gorge le parfum de ses sécrétions.

Le tableau qu’elle avait mis en place était la concrétisation de tout ça. Pour d’autres, au contraire, rien n’était encore fait. Il y avait, par exemple, une scène où une poupée était dans un escalier, pliée en deux autant que son corps pouvait le lui permettre, avec derrière elle, une autre Melinda qui, plusieurs marches plus haut, l’enculait.

J’ai tout photographié, puis refermé la chambre à clef.

Petit à petit, cet univers de poupées devenait pour moi une véritable obsession. J’y pensais constamment. Je regardais souvent les photos que j’avais prises, et c’était une source de trouble permanent. Bien sûr, je jouissais de vivre les situations mises en scène par Stéphanie. Mais je préférais finalement regarder ce que faisaient les poupées, et laisser travailler mon imagination. J’étais toujours aussi fasciné par leur beauté glacée. Je me suis mis à préférer une relation irréelle, impossible, avec des créatures de plastique, à celle que j’entretenais avec Stéphanie. Pour la première fois de mon existence, ma sexualité prenait une déviation importante.

Dans mes rêves, toutes les nuits à présent, j’étais visité par les poupées Melinda. La scène était toujours localisée au même endroit et cependant toujours différente. Réduit à une dimension de poupée, j’avançais sur la table, je passais entre des Melinda, assemblées dans ces tableaux que je connaissais par cœur ; elles étaient occupées de diverses façons. Dans mon rêve, elles avaient leur aspect de poupée, mais elles étaient dénudées, les seins à l’air. Les « actives » possédaient des sexes masculins énormes, congestionnés, tandis que les « réceptrices » avaient des vulves gonflées, gorgées de sang, ouvertes, coulantes – et un clitoris bien sorti.

L’une d’entre elles me faisait signe. Elle était seule, et ne s’insérait pas dans les tableaux. Elle était installée dans un décor qui n’était jamais le même d’un moment à l’autre, d’une fois à l’autre. Ce qui ne changeait pas, c’était cette expression figée qui me plaisait tant. J’y lisais une invitation permanente, une manière de dire : » Tu peux me faire tout ce que tu veux, même le plus sale, ça me plaira. » Elle accepterait qu’un sexe s’enfonce dans son anus. Quoiqu’on lui fasse, elle serait d’accord.

Elle avait un corps différent des autres. Un corps qui n’était dévoilé que dans mes rêves ; dans la réalité, il était caché. C’était d’ailleurs pour cela que je n’arrivais pas à me décider, quand j’étais dans la pièce, à prendre une poupée et à regarder ce qu’il y avait dessous. J’avais peur d’être déçu.

Ce que je voyais en rêve me convenait parfaitement. L’épiderme n’était pas celui d’une fille normale, mais ça ne me gênait pas parce qu’elles se rattrapaient avec des seins gonflés, des hanches marquées, un petit ventre bien plat, un cul bien rond, et une chatte ouverte qui laissait voir les muqueuses à l’intérieur, un clitoris saillant. C’était une extrapolation. J’étais sûr que les poupées, même si elles avaient des seins et un sexe, ne cachaient pas sous leurs vêtements une fente aussi dilatée. Obscène. Mais dans le rêve, tout est possible. J’en avais la preuve, quand je posais mes mains sur elle : le plastique était délicieusement tiède, comme si le sang circulait, alors qu’en réalité, il était tout froid.

Le plus souvent, c’était quelque chose de basique qui se produisait entre nous, bien loin des étreintes compliquées que Stéphanie mettait en scène. Tranquillement, elle écartait les cuisses ; je m’approchais, je venais en elle. J’avais une sensation d’enveloppement, de caresse, de chaleur, et de ruissellement sur moi, que je n’avais éprouvée avant avec aucune fille, et qui n’avait aucun équivalent dans ce que j’avais vécu par le passé. Le plaisir montait dans mon corps.

Tout au long de mon rêve, je savais que c’en était un. Il y avait une intervention de ma conscience suffisante pour que je puisse l’orienter dans le sens où je voulais. Je pouvais demander par exemple à la poupée de prendre une autre position, de se mettre à quatre pattes. Le seul problème, c’est qu’au bout du compte, le rêve était balayé par la réalité quand je jouissais, et que je me réveillais.

CHAPITRE VI

J’étais émerveillé par la capacité qu’avait Stéphanie de mettre en scène ses fantasmes. Cela supposait de longs et minutieux calculs. Ainsi, quand elle m’a proposé, un samedi après-midi, de l’accompagner chez sa meilleure amie, et qu’on est arrivés dans un immeuble de trois étages, je me suis, dit qu’il y avait de fortes chances pour que nous réalisions l’une des futures figures du plateau. Elle avait mis un pantalon noir si moulant qu’il lui faisait des fesses rebondies, et qu’il dessinait la forme de son sexe de façon obscène.

Nous gravissions les marches, moi légèrement en arrière, portant un cadeau volumineux qu’elle avait apporté pour sa copine. Prenant le paquet sous un bras, je n’ai pu m’empêcher de lui caresser les fesses. Le pantalon les gonflait, les remontait, en accentuait la cambrure, ce qui faisait un tableau parfait. Elle s’est arrêtée, a émis un gémissement qui m’a plu. Stéphanie n’était pas comme certaines filles qui paraissent n’avoir aucune zone érogène. C’était le contraire. Tout chez elle était sensible, à commencer par le cul ; elle aimait que je le lui caresse. Elle m’a finalement repoussé.

— Tout à l’heure.

Marilyn, son amie, était une rousse à la beauté troublante. Quand elle nous a introduits dans l’appartement, j’ai cru défaillir en apercevant plusieurs Melinda, gainées de jolies robes, sur le divan. La vue d’une grande photo, encadrée, montrant la maîtresse de maison en compagnie d’une gamine et d’un homme m’a rassuré : les poupées étaient celles de sa fille.

Marilyn assurait un service minimum pour nous recevoir. Elle s’était visiblement habillée à la hâte. Sa minijupe noire, qui lui arrivait à mi-cuisses, a remonté plus haut quand elle s’est assise sur le divan, en face de moi. Marilyn parlait et riait, mais c’est à peine si j’entendais ce qu’elle disait : mon œil était sans cesse attiré vers ses cuisses charnues à travers le voile presque transparent du collant.

A mesure que les minutes passaient, ma gêne disparaissait. Je n’hésitais plus à fouiller du regard le point qui m’intéressait, et c’est ainsi que j’ai acquis la certitude qu’elle ne portait pas de culotte. Etait-ce parce que le temps lui avait manqué, ou bien parce qu’elle en avait décidé ainsi ?

Même close, sa chatte valait le coup d’œil. Sa proéminence était nettement marquée. La partie supérieure était couverte d’une toison aussi rousse que ses cheveux. J’apercevais ses lèvres intimes rebondies quand elle bougeait, croisait, décroisait les jambes. Au milieu, la fente formait une déchirure dans la chair. Je n’avais jamais vu la chatte de Stéphanie sous cet aspect, car chaque fois que je la regardais, elle s’ouvrait instantanément. Marilyn me donnait à voir un tableau paisible, évoluant constamment, selon qu’elle s’agitait, se contorsionnait, se penchait en avant, basculait en arrière.

Son sexe était prisonnier du nylon du collant ; cependant, j’avais l’impression qu’il était disponible en permanence. Pour le voyeur que j’étais, le fait qu’il soit derrière un écran n’était pas un obstacle, au contraire.

Elle n’avait rien non plus sous le pull abricot qu’elle portait, trop grand pour elle (celui de son mari ?). Il avait tendance à glisser sur ses épaules nues, à bâiller sur ses seins, découvrant les aréoles d’un rose doux, les tétons qui pointaient, durcissaient en se montrant hors du tissu laineux. Quand ses seins sortaient du pull, Marilyn, d’un geste négligent, les remettaient en place, en continuant de converser avec nous avec le plus grand naturel.

Les regards qu’elle jetait sur moi me disaient clairement que je ne lui étais pas indifférent. Dans un éblouissement, je me suis vu l’entraîner dans une autre pièce. Là, je la caressais à travers le collant, je posais ma main sur sa chatte pour la malaxer, et je percevais sous mes doigts à la fois sa chair et le collant qui m’en interdisait l’accès.

A partir de ce jour-là, j’ai vraiment compris à quel point je m’étais éloigné des voies que je suivais habituellement sur le plan sexuel. En revenant à la réalité, j’ai remarqué, parmi les autres, une Melinda perchée sur une chaise de poupée. Blonde, souriante, un corps mince, elle portait une très jolie robe gitane rouge qui lui arrivait au-dessus des genoux. Je me suis senti attiré davantage par cette créature irréelle, qui incarnait pour moi la beauté féminine dans toute sa perfection, que par la jolie rousse assise devant moi. Jusque-là, je croyais que deux tendances cohabitaient en moi : ma vie sexuelle – tout ce qu’il y avait de plus normal – et ma fascination pour ces poupées à la beauté figée. Melinda représentait un idéal de perfection et de docilité qui me faisait rêver. Tantôt j’imaginais être réduit à sa taille, tantôt au contraire, c’est la poupée qui grandissait, pour que je m’occupe d’elle.

Mon sexe tendait mon pantalon. Marilyn devait croire que c’était pour elle, alors que je fantasmais sur Melinda. Les regards qu’elle m’adressait se faisaient plus pressants.

Stéphanie s’est levée, lui demandant :

— Il faut que j’aille faire pipi et changer mon tampon. Où sont les toilettes ? Je ne me souviens plus.

De la main, sa copine lui a indiqué une porte dans le couloir, et quand on s’est retrouvés seuls, elle s’est approchée en relevant sa petite jupe.

— Tu t’es bien régalé, cochon ?

Le collant l’enveloppait haut sur le ventre. Impatiente, elle a pris ma queue à travers mon pantalon.

— On n’a pas beaucoup de temps !

Elle m’a dézippé rapidement, avec une avidité qui la faisait trembler. Elle était en manque. Moi, je me sentais mal à l’aise. Je n’avais pas vraiment envie d’elle. C’est la poupée qui me faisait bander. Que j’aurais voulu baiser.

Pourtant, quand j’ai attiré Marilyn à moi, que j’ai posé mes mains sur ses fesses, perçu le contact chaud de sa chair à travers l’électricité du nylon, j’ai senti qu’elle m’excitait. Que tout redevenait normal en moi.

— Tu vas voir comment on va faire.

Elle a poussé ma queue en arrière, l’écrasant contre mon ventre, et elle s’est assise sur moi. J’ai senti sur ma bite la caresse du nylon, aussi crispante contre la verge que contre mes mains, en même temps que la chaleur d’une chatte ouverte, qui suintait.

Elle m’a massé avec toute la vigueur qu’elle avait dans son corps. On sentait la femme qui avait des envies très fortes de sexe.

Je n’étais pas tranquille. Stéphanie pouvait surgir à tout instant. Et puis j’ai réalisé que si elle s’était éclipsée, c’était pour laisser le champ libre à sa copine.

Tirant son pull-over vers le bas, Marilyn a fait jaillir ses seins à l’air libre, ils ont débordé du décolleté. Elle les a pris à pleines mains, et elle les a relevés pour les lécher. Si elle voulait m’impressionner, elle avait atteint son but ! Je fixais sa langue, qu’elle avait assez longue pour frôler ses mamelons tout durs. Puis délaissant ses seins, elle a attrapé mon sexe, porté le gland à ses grandes lèvres ouvertes, congestionnées.

On avait conscience que le temps passait, mais ce n’est pas à cause de cela qu’on a joui aussi vite. Marilyn était très frustrée, et moi, je sentais au bout de mon gland hypersensible la chaleur humide de sa chatte. Mon sperme est sorti, maculant le nylon du collant. Je me vidais, et elle maintenait ma queue érigée contre son clitoris qui saillait. C’est comme ça qu’elle s’est fait jouir, se cambrant en arrière, poussant un cri inarticulé.

L’entrejambe souillé de mon sperme, elle a repris sa place sur le divan, le regard dans le vague, pendant que je me rajustais.

Au moment où j’ai éjaculé, j’ai mentalement vu, très nette, l’image d’une poupée Melinda contre laquelle je frottais mon sexe.

Marilyn, quand sa copine est revenue près de nous, a joué la comédie de l’épouse sage. Pourtant, j’étais convaincu que Stéphanie me l’avait jetée dans les bras. C’est d’ailleurs de ce jour-là que notre relation a commencé à se fissurer. L’idée d’être manipulé m’a déplu.

Et puis, je me lassais du comportement hypocrite de Stéphanie. J’aurais souhaité qu’elle me dise clairement ce qu’elle faisait. Cela aurait créé entre nous une complicité d’autant plus étroite que nous partagions une passion commune. Au lieu de cela, comme elle persistait à garder le secret sur l’existence des poupées, on s’éloignait l’un de l’autre.

Quand nous sommes repartis, Stéphanie n’a fait aucune allusion à ce qui avait pu se passer entre sa copine et moi, mais j’étais certain qu’elle nous avait épiés. Comme je l’avais prévu, elle s’est arrêtée à mi-chemin dans l’escalier en se pliant en deux ; sa tête touchait presque le sol, sa croupe se tendait vers moi. Relevant la tête, elle m’a souri. C’était une invite sans équivoque.

J’étais partagé entre le désir et le dégoût. En réalité, mon désir allait vers la poupée, dont elle était l’incarnation. En même temps, ce qui m’était particulièrement désagréable, c’est qu’elle m’ait utilisé avec sa copine : j’étais supposé être l’instrument de ses fantasmes tout en étant soigneusement tenu à l’écart.

Le désir, au moins pour cette fois, a été plus fort que la rancœur que je nourrissais à son égard.

C’est moi qui ai tout fait. Posant les doigts sur ses fesses, chaudes sous le tissu, je les ai glissés dans le sillon du cul, puis sur la surface lisse du périnée, et j’ai atteint sa chatte. Elle allait réaliser un de ses fantasmes : ça la faisait mouiller.

J’ai passé mes mains sous son ventre, encerclé sa taille. Je sentais au bout de mes doigts la chair que son pull lâche laissait à nu. Débouclant sa ceinture, j’ai baissé son pantalon. Dessous, elle avait un slip classique, qui couvrait ses fesses, mais qui avait glissé. Je voyais donc l’amorce de sa raie. J’ai tiré le pantalon jusqu’à ses genoux avant de la déculotter.

Pliée en deux, elle était offerte, les fesses entrouvertes, le creux de sa raie bien en évidence, avec au milieu, la marque plus sombre de l’anus, et la fente d’où suintaient des filets de mouille. J’ai sorti ma queue.

Je me suis collé contre elle avec une rage qui tenait à de multiples causes. Je voulais la punir, frustré de ne pouvoir baiser la vraie Melinda, et je voulais l’humilier, me soulager sur elle, qui était habillée et coiffée comme la poupée, mais qui n’était pas Melinda.

Elle a poussé un gémissement en sentant mon gland dans une fossette qui marquait ses reins. Je suis descendu dans son sillon, en appuyant mon gland bien au fond. Un instant, j’ai été tenté de partir, de la planter là, de la laisser à ses jeux que, croyait-elle, je n’avais pas découverts. Mon excitation l’a emporté. Je me suis enfoncé dans sa chatte onctueuse, j’ai bougé en elle, la fouillant avec cette rage sourde qui ne me quittait plus.

Je songeais à l’étrangeté de la situation. Je faisais l’amour sur un palier avec une fille pliée en deux, qui m’offrait son cul. Tout le charme venait de la situation. Stéphanie, les tableaux qu’elle composait en témoignaient, n’aimait que les situations sortant de l’ordinaire. Or, je voulais à tout prix briser le schéma qu’elle avait dans la tête. Introduire un élément de surprise. J’ai continué à aller et venir en elle un moment, avant de me dégager, sans que nous ayons joui.

Elle n’a compris qu’au moment où mon gland a pesé sur son anus. Elle a eu un spasme, puis s’est détendue. Sans hésiter, j’ai poussé ; j’ai senti que ses chairs cédaient. Elle a eu un petit cri. Je suis rentré d’un seul mouvement, suffisamment loin pour que mes couilles viennent buter contre sa fente. J’ai fermé les yeux, en proie au vertige, me laissant envahir par la sensation d’être serré. C’était meilleur que dans son con. J’ai eu grand-peine à retenir ma jouissance.

Stéphanie a gémi :

— Ça me remonte dans le ventre, continue comme ça...

C’était très serré ; j’avais peur de lui faire mal. Ses chairs se sont relâchées ; j’ai esquissé un va-et-vient, d’abord doucement ; je sentais ma queue gonfler, j’avais l’impression qu’elle écartait les parois de son conduit rectal, les repoussait au fur et à mesure.

Ce qui s’est passé ensuite a été rapide. J’ai perçu une présence dans l’escalier, derrière nous. Paniqué, j’étais prêt à sortir du cul. Je m’attendais à voir apparaître une petite vieille qui allait faire une crise cardiaque, ou nous agonir d’injures. C’était Marilyn !

— Salope, lança-t-elle à sa copine, je me doutais que tu mijotais quelque chose. Je te guettais à la fenêtre, et comme je ne vous voyais pas passer, j’ai compris. Tu aimes toujours autant les « quickys », ma pute ?

Elle a pris ma queue déjà à moitié sortie du conduit anal de Stéphanie, et sans manifester le moindre dégoût à la vue des matières qui la recouvraient, elle l’a mise dans sa bouche, a commencé à me sucer goulûment. Je me suis retenu in extremis de jouir.

— C’est trop bon, une bite...

De la main, elle a ramené ma queue sur l’anus de sa copine, l’a poussée à l’intérieur. Stéphanie était restée figée. A force d’avoir été remplie, elle était maintenant très dilatée du cul. L’anneau anal était ouvert en O ; les replis de la chair, l’intérieur étaient d’un rose plus pâle. Tout a disparu, occulté par ma queue.

On avait tous les trois conscience qu’il ne fallait pas traîner. Que tôt ou tard quelqu’un allait surgir. Mais même dans la précipitation – ou peut-être à cause d’elle et du sentiment du danger –, on a pris notre plaisir. J’allais et venais dans le cul de Stéphanie, tandis qu’elle se massait le sexe avec ses doigts, tout imprégnés de glaires.

Marilyn m’arracha du canal qui m’enserrait, me prit dans sa bouche. C’est comme ça que ça a fini. Je ne pouvais plus me retenir, alors j’ai fini par tout balancer au fond de sa gorge, le ventre déchiré par l’orgasme. Marilyn, la main dans son collant, s’est fait jouir en se masturbant. Elle ne voulait plus lâcher ma queue, léchant mon sexe pour récupérer le sperme.

J’aurais voulu continuer à aller et venir dans le cul de Stéphanie, mais j’ai débandé trop vite. En désespoir de cause, je lui ai planté trois doigts dans l’anus ; je l’ai pistonnée jusqu’à ce qu’elle ait un orgasme. Elle a lâché sur les marches un grand trait blanchâtre, dont personne, en passant, ne devinerait l’origine.

CHAPITRE VII

C’est sans doute parce que ma relation avec Stéphanie se délitait que j’ai eu le courage de faire ce que je n’avais encore jamais osé en dépit de l’envie qui me tenaillait. Je sentais qu’il me faudrait bientôt tourner la page. Elle se lassait de moi. C’est ainsi qu’un après-midi, je me suis rendu dans un supermarché du jouet.

Je n’imaginais pas qu’un rayon entier était consacré à Melinda. Elle était là dans toutes les positions, et avec des tonnes d’accessoires. Je savais que Stéphanie ne se contentait pas d’en acheter, elle en fabriquait également elle-même.

J’ai parcouru tout le rayon. Les poupées s’offraient à ma vue dans des tenues plus belles les unes que les autres. Je bandais pour Melinda, pour sa beauté lisse et souriante. Après bien des hésitations, j’ai opté pour un modèle en robe nuptiale.

*  *  *

Les mariées me faisaient rêver depuis qu’à l’âge de treize ans, j’avais été invité au mariage d’une cousine. Une jolie brune. Plus tard dans la soirée, alors que nous étions seuls dans une chambre de l’hôtel-restaurant où avait lieu la noce, à moitié ivre, elle m’a soufflé :

— Je vais te faire un cadeau que tu n’oublieras pas... Je sais que tu me trouves belle... Toi aussi, tu es très beau... Je vais te donner à voir ce qui est réservé à mon mari.

Lentement, elle a relevé les innombrables plis de sa robe, dévoilant ce qu’elle avait dessous. Je n’ai pas été déçu. Elle portait un string assorti aux magnifiques jarretières rouges qui retenaient ses bas. Elle m’a laissé voir le devant et le derrière, la manière dont le cordon, à l’attache haut perchée, rentrait entre ses fesses, tout en restant visible. Puis elle s’est approchée en tenant sa robe.

— Ferme les yeux !

Je n’ai pas essayé de tricher, de chercher à voir entre mes paupières. Elle a attrapé ma main, m’a fait sentir sa chaleur en l’appliquant contre le renflement de son ventre. Elle a fait glisser ma main sous son string, dans les poils du pubis, puis l’a guidée vers son sexe. C’était chaud, humide ; ça suintait contre ma paume.

Plus tard, j’ai compris qu’elle n’était pas vraiment intéressée par ma personne, qu’elle s’était seulement servie de moi pour se faire jouir. Elle était ivre et excitée. Elle a continué à me guider, ne me laissant aucune initiative. Je n’aurais d’ailleurs peut-être pas été capable d’en avoir. Elle m’a fait masser sa fente. Je l’ai sentie se dilater, des gouttes huileuses coulaient sur mes doigts. Elle s’est tendue, libérant un flux de liquide, au moment même où mon sexe crachait dans mon pantalon des jets de sperme. J’ai perdu conscience de la réalité...

Quand je suis revenu à moi, je l’ai trouvée endormie, couchée sur le lit. Elle cuvait son vin. J’avais lapé le goût amer et sucré à la fois, mais je sentais encore son odeur sur mes doigts.

*  *  *

La vendeuse, une blonde apprêtée, maquillée, aussi sophistiquée que l’était Melinda, était vêtue d’un pantalon et d’un haut blancs sous lesquels transparaissaient des dessous roses. Est-ce que les poupées portaient elles aussi des dessous ? Je n’ai pas posé la question. En même temps, je trouvais excitant de les imaginer nues sous leurs habits.

Tout en emballant la poupée et préparant un paquet-cadeau, la vendeuse m’a demandé si c’était pour ma fille. Sans me démonter, je lui ai dit que c’était pour une petite fille, en effet, mais pas pour la mienne. Comme elle me tournait le dos, penchée sur son plan de travail, je voyais la bande de chair que le haut, en remontant, avait laissé à découvert, et le tatouage dessiné au bas de ses reins. Je devinais, sous le pantalon moulant, des fesses à la fois oblongues et charnues, et le sillon sombre marqué par le string.

Quand elle s’est retournée, son expression disait clairement que si je lui avais proposé d’aller boire un café plus tard, elle aurait dit oui. Son attente a été déçue ; je me suis contenté de prendre la poupée, qui elle seule m’intéressait. Tout le long du trajet jusqu’à chez moi, j’avais le sexe en érection. L’envie de découvrir ce qu’il y avait sous la robe de mariée me travaillait.

Le moment de vérité était venu ; je me retrouvais enfin seul avec une poupée Melinda. J’ai défait le carton avec toute la délicatesse, tout le respect que méritait son occupante, envahi par un sentiment bizarre, celui de revivre une situation ancienne : mon premier rendez-vous avec une fille quand j’étais adolescent.

Mes mains tremblaient quand je l’ai sortie de la boîte. Je l’ai saisie par les cheveux. C’était doux, soyeux. Je me disais que c’était une partenaire potentielle, à la chevelure fluide, au visage parfait, au corps que j’imaginais sublime. Loin d’être une parodie de fille, elle incarnait, au contraire, la beauté féminine la plus achevée. Je l’ai mise debout face à moi. Il émanait d’elle quelque chose de rayonnant. Ce n’était qu’une poupée, je le savais, mais elle me fascinait. Quoi de surprenant ? D’autres que moi étaient captivés par des créatures de papier, des héroïnes de bande dessinée.

J’ai promené le bout de mes doigts sur elle, à travers sa robe, ému de découvrir des rondeurs. Ainsi, ses créateurs l’avaient pourvue d’un vrai corps de femme. C’était la concrétisation d’un de mes rêves. Je n’aurais pas supporté qu’elle ne soit qu’un corps de plastique tout lisse. Ça m’encourageait à continuer, mais, en même temps, je voulais prendre le temps de bien la regarder, me laisser attirer par son sourire, par son regard vif, dans lequel il me semblait voir une lueur de provocation.

J’ai voulu faire un essai. J’ai risqué un mouvement qui m’a permis de constater qu’en effet, la poupée était articulée ; je l’ai assise sur une pile de livres. Pour le moment, ça me suffisait. Je me sentais rempli de sa présence. J’avais du travail : le résumé d’un mémoire à rédiger. Je m’y suis attelé tout en la lorgnant du coin de l’œil. A côté d’elle, pensais-je, toutes les femmes et filles de chair étaient fades !

Mon travail achevé, je me suis décidé à la déshabiller. Placide, accueillante, jouant d’une manière légère les aguicheuses, elle attendait que j’agisse. J’ai posé mon doigt sur le bord de la jolie robe blanche, effleurant son genou, et, doucement, j’ai soulevé l’étoffe vaporeuse. Sa cuisse m’est apparue. J’étais rempli de désir, autant que si j’avais accompli le même geste sur une fille.

Non sans surprise, j’ai découvert un pubis glabre, mais dont le renflement était visible et la fente nettement marquée. Derrière, en remontant la robe, j’ai vu qu’elle avait une paire de fesses et une ligne de dos bien dessinées. Celui qui l’avait conçue avait sans nul doute voulu représenter un vrai corps féminin qui serve de référence aux petites filles occupées à les habiller et déshabiller.

Melinda, avec ses hanches, son ventre creusé par un nombril joliment dessiné, ses seins orgueilleux, était une vraie petite femme.

Je l’ai alors imaginée avec des dessous tels qu’on les trouve dans des boutiques de lingerie les plus raffinées – et les plus coquins – mais taillés à sa mesure : slips en dentelle, strings, rouges ou noirs... J’étais grisé, je planais comme sous l’emprise d’une drogue. J’ai sorti ma queue gonflée. J’allais la prendre, réaliser enfin mon rêve. Le manque inhérent à son état de poupée inanimée, mon désir suffirait à le combler.

Dans mon fantasme, elle était grandeur nature. Nue sous sa robe, elle avait envie de se faire remplir le ventre par le sexe dressé que je lui présentais. Ce n’était pas une fille facile, non, mais elle n’avait aucun tabou. Elle arrivait sur moi, s’installait sur mon genou, remontait sa robe pour me dévoiler ses charmes, m’invitant à pénétrer sa fente glabre. Son sourire immuable était une incitation à aller plus loin.

Sa robe est retombée sur son ventre ; dans un mouvement de bascule, Melinda s’est retrouvée à plat ventre sur moi, il m’a semblé qu’elle frottait son sexe contre ma cuisse, et dans une hallucination, j’ai cru sentir qu’elle s’ouvrait, qu’elle coulait...

Maintenant, elle était tout près de ma queue. Tendant la main, elle a effleuré ma verge, puis comme elle était tout sauf timorée, elle l’a encerclée de ses doigts, et a commencé à me masturber. Ce qui me gênait le plus au cours de ces manipulations, c’est que mes sens et mon esprit surexcités ne parvenaient pas à lui communiquer la moindre chaleur. Ses mains, son corps restaient désespérément froids.

Lâchant ma queue, elle s’est assise dessus, après avoir roulé sa robe à sa taille. D’une poussée, je suis rentré en elle ; mon gland a buté au fond de son vagin. J’ai éprouvé une sensation bizarre : ce n’était pas un con de femme. Pourtant, dans mon fantasme, Melinda coulait tellement que j’avais l’impression qu’elle se pissait dessus. C’est elle qui faisait tout : tantôt montant et descendant, tantôt emmanchée sur ma queue en faisant des mouvements de hanches.

Mon sexe contre la chatte de la poupée retroussée, je me masturbais. Mon gland était gonflé comme si tout mon sang était monté dans ma queue. J’ai joui comme si je devais me vider de réserves accumulées depuis des mois. C’est parti dans tous les sens ; Melinda en a pris sur sa robe, son ventre, son visage, ses cheveux. J’ai éprouvé un plaisir intense à la voir ainsi maculée de mon sperme.

J’étais en pleine éjaculation quand j’ai senti une présence dans la pièce : Stéphanie ! Elle avait les clefs, et comme nous étions intimes, elle entrait sans frapper.

Elle avait mis une tenue très sexy : un tailleur dont la veste était ouverte sur un soutien-gorge noir. La jupe ultracourte laissait apparaître l’attache des bas stay-up, ses talons aiguilles très pointus la rehaussaient, cambraient ses jambes. Dans cette tenue, que je connaissais pour l’avoir vue sur une Melinda allongée jambes écartées, Stéphanie était un objet de désir absolu.

Dans la mise en scène qu’elle avait conçue, une autre poupée tendait vers le ventre caché de Melinda un légume de taille réduite, qui ressemblait à un concombre. Un vrai concombre, cette fois, dépassait du cabas que tenait Stéphanie.

Depuis combien de temps était-elle là ? Je l’ignorais ; elle était figée sur place. Un son indéfinissable est sorti de sa gorge. J’ai cru qu’elle était horrifiée par le spectacle que je lui donnais, j’avais honte d’avoir été surpris en train de faire l’amour à une poupée.

Puis elle s’est approchée. Elle tremblait, un flot ininterrompu de larmes coulait de ses yeux.

— Co...comment tu peux faire ça ? Tu es... un monstre...

J’étais prêt à en convenir. Je venais de baiser une figurine de celluloïd ; je n’étais pas fier.

Mais la réaction de Stéphanie m’a fait comprendre que j’étais à côté de la question :

— Comment oses-tu souiller une poupée aussi belle ?

Ainsi ce qui causait son émoi, ce n’était pas la perversité qu’elle découvrait en moi, c’était le fait d’avoir baisé, sali la poupée Melinda ! Ce que je ressentais l’intéressait médiocrement. Pour elle, je n’étais qu’un instrument destiné à mettre en œuvre ses propres fantasmes. Se projetant dans les tableaux qu’elle montait, elle vivait le réel en souhaitant être une poupée.

Sanglotante, Stéphanie m’a arraché le jouet, que moi je trouvais beau ainsi, couvert de traits blanchâtres. Le corps agité de soubresauts, elle a contemplé l’étendue des dégâts, et avec des kleenex, a entrepris de nettoyer la poupée.

— Tu es un monstre, parvint-elle à articuler. Je ne veux plus jamais te revoir.

Elle a ramassé son cabas, et, prenant la figurine d’un geste protecteur, s’est dirigée vers la sortie.

Mon premier mouvement a été de courir après elle, de lui dire de me rendre la poupée, qu’elle était à moi. J’ai renoncé.

J’étais frustré. J’espérais que Stéphanie reviendrait.

Je ne l’ai jamais revue.

CHAPITRE VIII

Cette rupture a marqué une nouvelle phase de ma vie. La bizarre passion que j’éprouvais pour des poupées n’avait existé que par rapport à Stéphanie. Maintenant que nous étions séparés, je réalisais le côté malsain de la chose. Bien décidé à oublier cette étrange attirance, j’ai effacé de mon ordinateur tous les clichés que j’avais pris. La page était tournée.

J’ai achevé mes études, puis j’ai été engagé comme responsable clientèle dans une banque.

C’est ainsi que j’ai connu ma collègue Camille, une fille qui ne correspondait en aucune façon aux canons classiques de la beauté. C’était exactement ce qu’il me fallait après la plastique trop parfaite des poupées Melinda. Plutôt grande, charnue, elle me plaisait même si on pouvait la juger un peu grosse. Je trouvais que ça lui allait bien.

Elle savait se mettre en valeur. Au bureau, elle portait toujours un tailleur bien coupé, pantalon-veste ou jupe-veste, qui moulait ses formes. Elle savait y ajouter une touche sexy qui la rendait désirable : un bustier qui faisait ressortir sa poitrine en creusant un sillon profond entre les seins, un string deviné à travers un pantalon très moulant, un collant ou des bas avec des bottes, un nuage de parfum... Sa coupe au carré soulignait l’ovale de son visage, éclairé par un regard d’un bleu profond. Camille était une personne très sociable, chaleureuse, allant volontiers vers les autres.

Au fil des jours, une connivence s’est établie entre nous. La chose s’est concrétisée lors d’une des interminables réunions programmées par notre patron. Il fallait parler de ses objectifs, de ses résultats, faire son autocritique, écouter celles des autres. Ce n’était pas très utile parce que chacun d’entre nous faisait de son mieux et se remettait de lui-même en cause, mais on n’avait pas le choix.

Dans la salle de réunion, les tables étaient disposées en U. Camille, très féminine, en tailleur rouge cerise, était assise en face de moi. J’avais exposé mon cas, mais j’étais surtout absorbé dans la contemplation de ses chevilles qu’elle avait particulièrement fines, alors qu’elle était par ailleurs bien charpentée. Elles étaient entourées, ce soir-là, par les lanières d’une paire d’escarpins, qui laissaient à nu le bout de ses doigts de pied peint en rouge.

La jupe, très courte, avait remonté tandis qu’elle s’installait sur le fauteuil. J’ai pu voir, au moment où elle croisait les jambes, qu’elle portait des bas stay-up, mais aussi qu’elle n’avait pas de culotte. J’ai tout embrassé du regard, avant que, ramenant sa jupe, elle n’offre plus à ma vue que ses jambes gainées de nylon. Le coup d’œil avait été très bref, mais j’avais retenu des images précises : la jarretière épaisse, les poils bruns bouclés au-dessus d’un sexe clos. Occupé à mater discrètement Camille, qui selon toute apparence ne se rendait compte de rien, je n’écoutais pas les propos mornes de mes confrères.

Comme elle croisait et décroisait fréquemment les jambes, j’eus droit à plusieurs aperçus de ses cuisses, de la bande élastique garnie de dentelle, de la chair délicate... et plus haut, du triangle sombre qui contrastait avec les lèvres lisses de la fente d’où sortaient des petites lèvres crénelées. La pression sanguine augmentait dans mes artères, j’avais l’impression que la chaleur de mon front trahissait mon excitation.

Au moment où je m’y attendais le moins, son regard a capté le mien. En un éclair, elle a tout compris. Elle m’a adressé un sourire d’encouragement, puis s’est arrangée pour me donner encore plus à voir.

On était désormais seuls au monde, indifférents à la pantomime sans grand intérêt qui se déroulait autour de nous. Camille était aussi excitée que moi, à en juger par la manière dont ses lèvres, étonnamment épaisses et longues, ont jailli de sa chatte, pour se déplier. La réunion se terminait. J’aurais été incapable de résister plus longtemps.

Absorbés dans la contemplation l’un de l’autre, on ne s’est pas tout d’abord aperçus que nos collègues ramassaient leurs notes, quittaient la salle. On a attendu que chacun soit parti pour s’étreindre, mais on ne pouvait pas rester là. Prenant ma main, Camille m’a entraîné dans le couloir, vers l’ascenseur. Dans la cabine, elle s’est pressée contre moi, nos bouches se sont jointes...

Les mains passées sous sa veste, je palpais son corps, éprouvant la douceur de sa chair. J’ai glissé mes doigts sous le court bustier. Là, j’ai caressé son ventre rond, les bourrelets qu’elle avait à la taille. Rembourrée comme elle l’était, elle me plaisait. Poursuivant plus bas mon exploration, j’ai mis le doigt dans ses poils soyeux, touché enfin les grandes lèvres que j’avais eu le loisir de fixer tout au long de la réunion. Au moment où l’ascenseur s’immobilisait, j’ai retiré mes doigts ; ils étaient gluants de mouille.

On était arrivés au dernier étage. Je n’y avais encore jamais mis les pieds. J’ai découvert là tout un univers de palettes de rames de papier, de cartons de cartouches pour imprimantes, de rouleaux d’essuie-tout...

Sous nos semelles, nous sentions la surface rugueuse du béton, la salle n’étant recouverte d’aucun revêtement. Collés l’un à l’autre, on n’avait envie ni de bouger ni de nous séparer. Je caressais sous la jupe ses fesses rebondies, tandis qu’elle me masturbait à travers mon pantalon.

Camille s’est dégagée, portant la main à son ventre.

— Il faut que je fasse pipi. Ça fait une heure que je me retiens, ça ne peut plus attendre.

Elle a traversé la pièce en courant. Au fond, il y avait un lavabo et un siège de toilette – installés vraisemblablement avant que la salle devienne un débarras. Relevant haut sa jupe, Camille s’est accroupie sur la cuvette, a pointé le doigt vers la bosse qui déformait mon pantalon. Quand je me fus suffisamment rapproché, elle a fait descendre la fermeture Eclair de ma braguette, a plongé la main dans mon slip.

Je fixais sa fente dilatée, ses petites lèvres que l’envie pressante d’uriner avait fait sortir et gonfler. Le trou au milieu s’est creusé, un jet d’urine a jailli. Elle a poussé un soupir de soulagement, puis a émis un petit rire, parce qu’elle tenait entre ses doigts mon sexe érigé. Elle pissait dru ; un flot continu frappait la cuvette avec un bruit retentissant. Je n’arrivais pas à détacher mes yeux du spectacle.

— Ça te plaît ?

Je n’ai pas répondu. Avec ses doigts, elle a étiré sa fente pour que je voie mieux l’intérieur. Elle ruisselait ; le jet paraissait intarissable. En même temps qu’elle pissait, elle me branlait. J’ai eu un spasme, et un trait de sperme blanc a atterri sur sa main. Elle l’a léché d’un coup de langue.

— Il a bon goût, a-t-elle déclaré.

Le flot diminuait peu à peu. A la fin, il n’était plus qu’un crachotement intermittent. Je me suis accroupi ; j’ai examiné de tout près son sexe irisé par de minuscules gouttes d’urine, ses poils humides comme une rosée matinale.

Elle m’a pris dans sa bouche, me faisant rentrer centimètre par centimètre. Je me suis senti glisser dans le fourreau chaud et humide, qui se refermait à mesure que j’y pénétrais.

Ma queue allait et venait au rythme que sa bouche lui imposait, mon gland congestionné était à la merci de sa langue active.

Elle s’est interrompue pour tirer un préservatif de la poche de sa veste, en déchirer l’emballage. Elle a glissé ensuite la capote dans sa bouche, calé le condom, non déroulé, contre les dents. J’ai senti qu’elle l’appliquait sur mon gland, puis le faisait descendre le long de mon sexe. C’était bien meilleur que si elle avait l’avait ajusté à la main.

Elle s’est redressée, a refermé l’abattant sur la cuvette, puis me tournant le dos, elle s’est pliée en deux en projetant ses fesses vers moi. Sa croupe charnue, haut perchée, bien galbée, faisait oublier ce que son corps avait d’exagérément épanoui. Son sillon profond donnait irrésistiblement envie d’y glisser le doigt pour faire connaissance, puis la langue pour goûter, puis la queue...

Elle m’a jeté un regard par-dessus l’épaule.

— Tu me la mets où tu veux.

Je me suis frotté dans son sillon, puis me suis enfoncé dans sa chatte. Elle m’enserrait comme si une main refermée sur ma queue la tirait. Je n’aurais jamais imaginé qu’une fille puisse faire ça.

Elle a fait monter en moi un orgasme d’une intensité rarement éprouvée. J’avais en moi des sensations inédites. Pendant tout ce temps, Camille gardait ses yeux si bleus rivés sur moi. Ils se sont recouverts d’un voile : elle jouissait, elle aussi.

Il y eut, après cela, une succession de jours heureux. Pour la première fois, je connaissais l’agrément d’une relation faite d’insouciance et de bonheurs simples. Nous nous entendions, nous nous comprenions, nous nous devinions. J’avais trouvé en elle une vraie partenaire, qu’aucun fantasme ne terrifiait. En matière d’érotisme, elle était pleine d’idées...

CHAPITRE IX

Un samedi après-midi, Camille m’a entraîné dans une grande surface installée en plein Paris. On y vendait tout ce qui avait trait au sexe. Elle voulait s’acheter des boules de geisha et des tenues sexy. C’était la première fois que je me rendais dans ce genre d’endroit qui, mis à part ce qu’on y trouvait, avait tout d’un supermarché classique. A l’intérieur, on s’est séparés, elle pour chercher ce qu’elle voulait, moi pour flâner.

Après un rayon de DVD pornos, je suis tombé sur les poupées : une demi-douzaine, au milieu d’un décor qui évoquait ceux des magasins de meubles. Je me suis figé sur place, sous l’emprise d’une fascination qui, depuis, ne m’a plus jamais quitté. J’ai cru, au premier regard, que c’était de vraies filles. Elles paraissaient tellement réelles que c’était troublant. Au-dessus d’elles, il y avait une gigantesque étiquette : REALS DOLLS. Poupées réalistes ; tout était dit.

C’est étrange. L’évidence venait de s’imposer à moi : j’avais rêvé d’avoir des relations sexuelles avec la poupée Melinda, mais je n’avais jamais songé alors aux poupées gonflables qui me faisaient l’effet d’une vague imitation, d’un visage à peine dessiné, d’un corps semblable à un ballon, avec des orifices approximatifs : autrement dit, rien qui inspire l’envie. En découvrant les reals dolls, j’ai eu un choc.

En les regardant de plus près, je sentais s’accélérer les battements de mon cœur, ma queue durcissait dans mon pantalon. « Pourvu que Camille ne me rejoigne pas maintenant », me disais-je mentalement. J’avais envie d’être seul avec les poupées. J’étais sidéré par leur ressemblance avec de vraies femmes. Je n’aurais pas imaginé qu’il soit possible d’obtenir un résultat aussi parfait avec du latex.

Elles étaient toutes différentes, de cheveux, de coiffure, de visage, mais leur regard était fixe, et chacune était figée dans une certaine position. On aurait dit qu’elles étaient en attente de quelque chose. D’une queue, peut-être...

Les détails étaient soignés ; les cheveux, les cils, la bouche, le maquillage : tout contribuait à leur donner cette illusion de réalité qui m’envoûtait.

Les modèles installés autour de la table étaient habillés de robes, tailleur jupe ou pantalon. Les décolletés semblaient remplis par des poitrines opulentes. Leur chair était pâle comme si ces poupées, pour protéger leur teint délicat, ne s’exposaient jamais à la lumière de jour.

J’étais en train de me demander comment étaient leurs orifices cachés, quand une voix m’a soufflé :

— Ce sont des belles salopes, pas vrai ?

Je me suis retourné. C’était un vieux. Pas très grand, le visage ridé, les cheveux blanchis. Les mains dans les poches, il enveloppait les poupées d’un regard plein de convoitise, mais chaleureux.

— J’en ai sept à la maison. Elles me tiennent compagnie depuis que ma femme est morte. (Son regard s’est voilé.) Elles ont changé ma vie.

Il s’est penché sur l’une des poupées, et dans un geste à la fois familier et respectueux, a glissé sa main dans son décolleté. Il est descendu sur les seins, invisibles, mais qui tendaient la veste. Il la pelotait la poupée sans qu’elle s’émeuve. Il a poursuivi en me tutoyant, ce qui était une façon de me faire entrer dans la confidence :

— Ce sont des compagnes parfaites. Tu vois, j’étais très attaché à ma femme, pourtant, c’est terrible à dire, je suis plus heureux avec ces poupées. Quand tu es au lit avec elles, c’est... le paradis. J’en ai connu, des filles dans ma jeunesse ! Eh bien, elles ne m’ont jamais procuré une jouissance aussi complète.

Je me disais que j’avais affaire à un excentrique. C’était une façon de le tenir à distance, de me protéger contre l’assaut de pensées et de désirs qui m’envahissaient, comme un sang nouveau. Je croyais avoir enterré le passé, en avoir fini avec mes fantasmes de poupées, j’avais cru que cette attirance faisait de moi un cas à part, et voilà que je rencontrais un homme qui possédait une passion semblable à celle que j’avais eue pour Melinda. Qui semblait avoir une connivence très intime avec ces créatures.

Je me sentais à nouveau totalement déstabilisé. Contre ma volonté, j’étais happé par ces filles de caoutchouc, grandeur nature, si réelles ! Je ne savais que trop à quel point Melinda avait été une obsession qui avait persisté en moi bien après ma rupture avec Stéphanie. Je refusais de m’aventurer à nouveau sur ce terrain. Et pourtant, mon sexe me disait que le combat était perdu d’avance.

J’étais vraiment stupide. J’avais Camille à ma disposition, une fille sensuelle avec qui je m’entendais merveilleusement bien. Elle était drôle, chaleureuse, avait l’esprit ouvert. Les petites copines que j’avais eues avant étaient réticentes pour beaucoup de choses, mais elle, toujours disposée à faire l’amour, me donnait ce que je voulais, et même précédait mes envies. C’était une partenaire parfaite. Et pourtant – l’idée m’a frappé comme si j’avais reçu un coup de poing. Je me sentais entraîné vers d’autres envies. Si Camille me plaisait tant, c’est qu’elle était avec moi d’une docilité, d’une disponibilité qui rappelaient celles des poupées.

En me tournant vers l’homme et découvrant son visage, il m’avait semblé distinguer dans son regard une lueur de folie. Ce soupçon s’est transformé en certitude quand je l’ai vu dégager sa main du décolleté de la poupée à l’abondante chevelure rousse, la porter à son pantalon et sortir son sexe. Le visage de la real doll était juste au niveau de sa queue. Sans plus se soucier de moi, il la lui a enfoncée dans la bouche :

— Tiens, prends ça, salope !

Qu’il ose faire cela en plein magasin m’a sidéré. C’était de la folie, il y avait sans doute quelque part des caméras qui nous filmaient. Lui ne semblait nullement gêné. Ce n’était sûrement pas la première fois qu’il s’octroyait ce plaisir obscène.

Sa queue est rentrée bien à fond. Il est resté immobile un instant avant d’aller et venir.

J’étais cloué sur place. Troublé au plus haut point par ces poupées si semblables aux créatures humaines, conscient, en même temps, que quelque chose les en distinguait. C’étaient des extraterrestres éthérées, distantes. On se pouvait que les désirer. Je fixais la scène à laquelle j’assistais sans pouvoir réagir. J’avais envie de m’enfuir, autant parce que j’avais le sentiment d’assister à un acte intime que parce que je craignais d’être impliqué dans cette histoire si la sécurité débarquait.

Le plus étonnant, c’est que la fille ne me semblait nullement passive. Alors qu’il allait et venait dans sa bouche, elle me faisait l’effet de prendre vie, d’être une partenaire complice, éprouvant un intense plaisir. Je voyais ses traits s’animer, son corps vibrer. C’était, bien sûr, une projection de mon esprit. Quelque chose d’angoissant m’échappait dans ce phénomène.

Comme s’il lisait dans mes pensées, le vieil homme a fait un pas de côté :

— Il y a de la place pour deux.

Pour mieux m’en convaincre, il a relevé la petite jupe de la fille, dévoilant un sexe orné d’une toison rousse qui semblait plus vraie que nature ; les lèvres, toutes dilatées, traduisaient l’excitation féminine.

J’ai ressenti le désir violent de me ficher dans la fente tentatrice. Ce qui m’a retenu, c’est la honte de le faire en compagnie de cet inconnu, et la peur d’être à nouveau le jouet de mes anciens démons.

Il m’a suffi cependant d’avoir entraperçu ce qu’il y avait sous la jupe, maintenant retombée, de la real doll, pour que s’accroisse mon intérêt pour ces créatures pourvues d’une vraie chatte. Je réalisais pleinement le sens du mot « real », et aussi le danger qui me guettait.

Le vieil homme, agité de soubresauts, crachait dans la bouche de la poupée des filaments de sperme. J’ai cru que j’allais juter dans mon pantalon, mais je me suis contenu. Le sperme est sorti de la bouche de la poupée, a coulé sur le simulacre de chair pâle. Je me suis enfui, trop remué pour supporter ce spectacle plus longtemps.

Une fois éloigné de cet espace aménagé en plein milieu du magasin, je me suis senti soulagé. C’est alors que j’ai aperçu Camille : elle marchait vers moi, les bras chargés de lingerie ; je me suis précipité vers elle comme vers une bouée de sauvetage.

— Tu sais, me dit-elle, où sont les reals dolls ?

Je m’attendais si peu à pareille question que je suis resté coi. Camille, connaître l’existence de ces créatures factices, s’y intéresser ? C’était inimaginable. La gêne m’a envahi. J’avais chaud au front. Je ne craignais pas tant qu’elle surprenne l’homme avec les real dolls que le fait qu’elle découvre mon trouble et la fascination malsaine que j’éprouvais.

— Là-bas, après le rayon des CD, ai-je marmonné enfin, en indiquant de la main la direction.

Ce jour-là, Camille était très excitante. Sous son imper, qu’elle avait laissé ouvert, elle avait un pull si échancré que les seins semblaient vouloir en jaillir à tout instant, une jupe micro qui s’arrêtait très haut sur ses cuisses charnues, et des cuissardes noires. Je la désirais depuis le moment où j’avais été la prendre chez elle, et pendant le trajet, je me collais contre elle, je la pelotais, fourrant mes mains partout où je pouvais, sur ses seins, ses fesses, sur sa chair à la lisière du lycra de ses collants, avec une avidité que le temps n’avait pas épuisée. Et pourtant, à cette minute, je me sentais glisser dans un puits sans fond, et dans un élan désespéré, je cherchais à me raccrocher à son corps comme à un support.

Quand nous nous sommes trouvés devant les real dolls, le vieil homme avait disparu. Je guettais la réaction de Camille ; j’ai été confondu par le regard qu’elle leur a jeté. J’ai eu l’impression qu’elle éprouvait, elle aussi, pour ces poupées, la passion que je sentais à l’intérieur de moi.

— Regarde comme elles sont belles... De vraies filles... Et encore plus jolies...

J’ai examiné la poupée vêtue d’un tailleur que le vieux avait souillée de son sperme. Il avait dû l’essuyer : elle ne portait plus la moindre trace. Ou alors, j’avais rêvé... Je me méfiais de moi.

Camille s’est mise à caresser une blonde assise sur une chaise. La poupée portait une robe décolletée ; son visage était figé dans une expression qu’on pouvait interpréter de plusieurs façons : envie, passivité, intérêt, désir.

Avec une mine bizarre, qui devait ressembler à celle que j’avais, Camille, passant la main dans le décolleté de la poupée, a sorti un sein qu’elle a pétri. Difficile de croire, à la vue de ce corps, qu’il était en latex tant il avait l’aspect de la chair. Je me demandais ce qu’on pouvait ressentir en le touchant.

J’étais troublé de la découverte que je venais de faire concernant Camille. D’elle-même, elle m’a donné l’explication :

— Mon frère Charles adore les reals dolls. J’ai envie de lui en offrir une. Laquelle tu prendrais ?

J’ai dû la regarder d’un air stupide. Des images surgissaient dans ma tête : je revoyais le sexe épais du vieil homme aller et venir entre les lèvres de la poupée. D’autres images se formaient, où, cette fois, j’étais acteur. Je m’approchais de la blonde qui avait attiré Camille, j’enfonçais ma queue dans sa petite chatte cachée sous la robe. J’imaginais son sexe dilaté, comme celui de la rousse. Avait-elle une toison, était-elle épilée ?

Camille m’a jeté crûment :

— Il n’y en a pas deux pareilles. Mon frère en est fou. Il en a plusieurs. Tu ne peux pas savoir ce qu’il fait avec...

Oh si, je le savais ! J’allais avoir bientôt l’occasion de le rencontrer. Il habitait dans le Sud ; on était en congé pour quinze jours et on projetait d’aller passer la deuxième semaine là-bas, dans sa famille. Les parents de Camille étaient des viticulteurs qui possédaient une vaste propriété. Ils habitaient une immense maison toute blanche ; elle m’avait montré des photos.

— Il a une petite copine, mais il préfère baiser ses reals dolls. Elles sont si belles... si dociles !

Levant la tête vers moi, elle m’a lancé une œillade :

— Comme je le suis pour toi, mon chéri.

J’allais de surprise en surprise. Je me sentais très seul avec ma passion inavouable, que d’autres que moi, pourtant, partageaient, comme ce vieil homme. Et à présent, j’étais de connivence avec Camille qui, en caressant la poupée blonde devant moi, venait de me révéler son attrait pour les créatures de latex, peut-être aussi sa bisexualité. Et elle m’apprenait que son frère aussi était un passionné de real dolls.

— Je ne sais laquelle choisir. Il nous reste une semaine pour décider. On reviendra.

La caisse était tenue par une rousse dodue, moulée dans un pantalon et un pull en jersey. Elle a fait défiler les articles choisis par Camille sous le lecteur de code-barres. En face d’elle, il y avait quatre écrans de télévision avec des images qui tournaient. Je n’ai pu m’empêcher de poser la question qui me brûlait les lèvres :

— Vous n’avez rien remarqué ?

Elle m’a jeté un regard interrogateur. Je me suis senti rougir. Les plans défilaient rapidement ; elle n’avait sans doute pas fixé son attention sur le vieil homme amateur de poupées.

CHAPITRE X

Les jours qui ont suivi ont vu ressurgir, plus forte que jamais, la passion que j’avais refoulée après ma rupture avec Stéphanie. Je n’ai pas cherché à résister, me sentant excusé d’avance par l’attitude de Camille. Je la revoyais caresser un sein de latex ; je la regardais différemment. Elle aimait le sexe, elle était extrêmement imaginative, mais je ne la savais pas perverse. Maintenant, je pouvais sans peine me la représenter jouant avec les créatures factices de son frère, en calant une sur ses genoux, la tripotant, la pelotant, lui fourrant ses doigts dans la fente comme dans une vraie chatte. J’étais à présent à même de mieux formuler ce que je ressentais : l’imagination pouvait suppléer à un manque, combler une distance ; la poupée devenait alors la partenaire idéale.

Le sujet est revenu sur le tapis quelques jours plus tard. Assise sur moi, après avoir sucé longuement mon sexe, opérant un mouvement de reptation, elle l’a enfoncé jusqu’à la garde dans son vagin. Immobile en apparence, elle serrait et desserrait ses muscles vaginaux autour de ma queue. Camille, qui aimait s’habiller sexy, même à la maison, portait ce soir-là une robe noire moulante, fendue très haut sur la cuisse ; un sein s’échappait régulièrement de son décolleté provocant. Je sentais croître en moi une excitation d’autant plus intense que je lisais sur son visage la même montée du désir.

Elle m’a soufflé dans un soupir annonciateur de l’orgasme :

— Je voudrais que tu ailles acheter une real doll pour mon frère. On ne se voit pas souvent, et il en est friand. Prends celle qui te plaît le plus.

Depuis le matin, on faisait l’amour quasiment non-stop, aussi je ne pensais plus à mon fantasme. Il est revenu en force. C’était bon avec Camille, très bon même. Mais si j’avais fait la même chose, dans la même position, avec une real doll assise sur ma cuisse, cela aurait été différent... meilleur peut-être. En tout cas, une évidence venait de s’imposer à moi : à un moment ou un autre, j’allais essayer.

La vision d’une poupée fichée sur ma queue, autant que la présence et l’habileté de Camille, a décuplé ma jouissance. De même qu’on peut aimer deux femmes de façon différente, je n’éprouvais aucune culpabilité à éprouver du désir pour mon amie et à faire l’amour avec elle tout en fantasmant sur une real doll. Surtout que Camille était habitée du même rêve. Elle et moi, loin d’être des étrangers l’un pour l’autre, avions beaucoup de choses en commun, dans toutes sortes de domaines. Il y avait également des non-dits entre nous, mais, j’en étais certain, le même désir nous faisait chavirer.

CHAPITRE XI

Le lendemain matin, je suis retourné au supermarché du sexe où Camille m’avait entraîné, très excité à la pensée de retrouver les poupées trop humaines.

Elles étaient là, je les ai bien reconnues, mais depuis ma première visite, elles avaient été relookées. Habillées toutes à l’identique, elles portaient des blouses blanches, simples et pudiques qui couvraient tout, mais cependant très suggestives : leurs rondeurs artificielles tendaient le tissu. Je me disais que celui qui s’en occupait devait éprouver pour ces créatures une passion très particulière. Il les avait disposées autrement. L’une d’elles était appuyée à la table dans une position qui invitait à la prendre en levrette. J’ai en du mal à maîtriser la pulsion qui me poussait à soulever la blouse, à me planter dans sa chatte.

Comme le diable des contes fantastiques, le vieil homme a fait son apparition sans que m’en aperçoive, sans que je voie d’où il surgissait.

— J’en ai tout un cheptel à la maison, et pourtant, je viens leur rendre visite tous les jours. Chacune est différente des autres. C’est comme les êtres humains. Mais il faut être un connaisseur pour le discerner.

J’ai cru, au geste de sa main, qu’il allait, cette fois encore, pénétrer l’une des poupées, peut-être celle qui me remplissait de convoitise, mais au lieu de cela, il s’est tourné vers moi.

— Vous, vous en êtes un, j’en suis sûr. Ça vous dirait de voir mes petites filles ? Je n’habite pas loin d’ici. Venez prendre un verre, vous ferez connaissance.

J’ai remis à plus tard la mission dont Camille m’avait chargé ; je l’ai accompagné chez lui. Son appartement composé de vastes pièces, hautes de plafond, était situé dans un vieil immeuble rénové.

Le premier objet qui a frappé ma vue quand je suis entré, ce fut une fille à quatre pattes sur une table. Elle avait la beauté glacée des poupées du magasin, de longs cheveux bruns, mais elle avait été d’évidence habillée par les soins du vieil homme. Elle avait un petit pull rouge, qui lui arrivait tout juste au niveau du nombril, très décolleté, laissant ses seins presque à découvert.

En bas, il l’avait affublée d’une jupe noire moulante et courte, et il l’avait chaussée d’escarpins à lanières. Je m’étais plusieurs fois demandé si, sorties de la mise en scène et de l’éclairage du magasin, elles étaient aussi désirables. J’avais maintenant la réponse : elles étaient criantes de vérité. J’étais submergé par l’envie de poser ma main sur elle, de la toucher, de la prendre.

— Je les apprête le matin. Cela occupe une grande partie de mon existence.

Il m’a fait faire le tour de l’appartement : partout des photos de lui et d’une femme blonde, souriante, prises dans des temps plus anciens. Ainsi qu’il me l’avait confié, il avait été marié, avait perdu sa femme. Les real dolls étaient des compagnes de substitution qui lui permettaient sans doute de ne pas trahir le souvenir de la défunte.

Elles étaient une ou deux dans chaque pièce. Dans la chambre, par exemple, il y en avait une à quatre pattes sur le lit ; sa jupe remontait assez pour qu’on lui voie le string noir et le tiers des fesses. Elles étaient toutes dans des postures différentes.

— Si l’une d’entre elles vous tente, n’hésitez pas...

Pour lui, c’était un acte naturel. J’éprouvais, quant à moi, de la gêne à l’idée de les toucher, de me laisser aller en sa présence à l’émoi qu’elles me causaient. Ce vieil homme avait atteint, dans ses relations avec ces filles de caoutchouc, un stade de maturité que je n’avais pas encore rejoint.

Il m’a proposé un thé. Nous l’avons pris dans le grand salon. Chacun des deux divans qui le meublaient était occupé par une real doll. Je me suis installé près d’une brune vêtue en longue robe de soirée vert pâle. Le vieux s’est éloigné vers la cuisine, me laissant seul. Je me suis senti mal à l’aise, envahi par l’envie grandissante de me rapprocher de cette créature, et si ridicule que cela puisse paraître, de l’aborder et de lui parler comme j’aurais fait avec une fille qui m’aurait plu, rencontrée au café ou au cinéma.

Des images crues m’envahissaient. Je me voyais l’enlacer, la caresser, aventurer ma main sous sa robe. Tout en guettant le retour du vieil homme, je n’ai pu m’empêcher de toucher sa cuisse à l’endroit où la fente amorçait une ouverture dans la robe.

Je craignais d’être déçu. Or, même froide au toucher, la chair était étonnamment douce et bonne à palper, comme si elle était réelle. A mesure que les détails se complétaient, je comprenais de mieux en mieux pourquoi tant de personnes étaient attirées par les reals dolls.

Mon hôte est revenu avec un plateau garni d’une théière et d’une assiette de biscuits sablés.

— Elles remplissent ma vie. Vous devriez essayer, vous aussi.

J’ai dit que j’avais une petite amie. Il a répliqué que l’un n’empêchait pas l’autre ; il a versé le thé dans les tasses. A la bosse qui déformait son pantalon, j’ai vu qu’il bandait.

Quand il eut reposé la théière, il fit glisser la poupée assise sagement près de lui, l’amenant sur ses genoux, comme il l’aurait fait pour une vraie fille.

Elle était vêtue d’un tailleur. Me souvenant de ce qui s’était passé la première fois au magasin, j’en ai déduit qu’il appréciait particulièrement ce style. Il l’a caressée avec des gestes affectueux, commençant par les cheveux, descendant dans son décolleté, puis sur les cuisses. Quand il lui a soulevé la jupe, j’ai aperçu un slip blanc. D’où tenait-il tous ces vêtements raffinés ? Les achetait-il ou bien... utilisait-il ceux de sa défunte compagne ? Comme s’il m’avait deviné, il m’avoua :

— J’ai perdu ma femme il y a trois ans. Elle était plus âgée que moi, mais ça n’a rien modifié à la cruauté du destin. On se croit toujours à l’abri, jusqu’au moment où il vient frapper à votre porte. J’ai éprouvé très vite l’envie d’un corps de femme, en même temps, je désirais lui rester fidèle. Je suis entré dans le sex-shop avec l’intention d’acheter des DVD pornos, pour me branler en les regardant, mais au détour d’un rayon, je suis tombé sur les real dolls. Elles étaient présentées, ce jour-là, dans une mise en scène bucolique. C’était le printemps, et les décorateurs avaient arrangé un paysage factice avec des branches d’arbre, de la moquette verte évoquant un gazon, un emplacement avait été délimité pour former un jardin avec une table, un parasol et des chaises. Il n’y avait que deux poupées, vêtues l’une et l’autre de longues robes blanches virginales, avec des chapeaux de paille sur la tête. En les apercevant, j’ai ressenti un choc, sans doute pas tellement différent de ce que cela vous a fait quand vous les avez découvertes. Un univers nouveau s’ouvrait à moi. J’allais, grâce à ces poupées, connaître un regain de sexualité, et même une certaine vie affective sans trahir Solange, ma femme. Au début, j’ai hésité, pourtant, me disant que c’était un moyen avilissant. Mais l’idée a fait son chemin, les photos de ma femme que vous voyez dans toutes les pièces me regardent, elle est présente, je ne lui cache rien, je sais qu’elle comprend, qu’elle m’approuve. Quand j’allais voir des prostituées, outre que j’étais déçu, je culpabilisais. La real doll m’a permis de donner libre cours à mes fantasmes en ayant le sentiment que je ne trahissais pas mon épouse disparue.

La fille était installée sur lui. Il lui avait fourré sa main sous la robe, dans le slip blanc, et il lui massait la chatte comme il aurait pu le faire avec une femme. Cet homme était en quelque sorte la projection de ce que je pourrais être dans l’avenir. J’avais la certitude qu’il ne faisait aucune différence entre une fille en chair et en os et la real doll, éprouvant les mêmes sensations, la même jouissance sexuelle.

Comme pour m’en donner la preuve, il a fait jaillir son sexe de son pantalon, me donnant à voir, sans la moindre pudeur, son membre violacé, déjà tout congestionné. Surprenant l’ombre d’un malaise sur mon visage, il m’a désigné la poupée installée à mes côtés :

— Si vous avez envie, ne vous gênez pas... Elle est à vous.

J’étais à la fois trop subjugué et trop intimidé par ces poupées de caoutchouc pour oser me comporter de façon aussi familière avec elle. Ce que voyant, il a soulevé la poupée pour la placer au-dessus de lui. Je guettais le visage lisse de la créature de plastique. Le vieil homme semblait garder toute sa neutralité, mais j’ai compris qu’il jouait avec moi, et c’est ce qui me perturbait le plus. En mettant en scène son désir, il voulait provoquer le mien. Il lisait en moi, comme dans un livre ouvert : il voyait que j’avais envie d’aller vers ces poupées, mais que j’étais incapable de franchir le pas.

Il a posé la poupée juste au-dessus de son sexe. La situation l’excitait au plus haut point, sa queue était raide et dilatée. Moi, je me sentais gagné par un étrange engourdissement.

Il a repris son récit.

— La première fois, quand j’ai ouvert le paquet, je me suis senti ridicule. Il y avait une pompe fournie avec la poupée. J’ai gonflé la real doll. C’est quand elle a été entièrement gonflée que la magie a opéré. Je l’ai installée sur le canapé. Elle était nue. Au tout début, je pensais qu’elle serait pour moi une simple compagnie. Je ne voulais pas aller plus loin. Je savais que je pouvais, mais je n’y tenais pas. Mais peu à peu, je me suis laissé envoûter par la créature présente sur le canapé. Je la trouvais d’une extrême beauté, de visage, de corps. Alors je m’asseyais à côté d’elle, je la regardais, sans rien faire d’autre. Je laissais mon œil se repaître de sa beauté.

Il marqua un silence puis reprit :

— Je crois que je les ai véritablement intégrées dans ma vie le jour où j’ai été gêné par leur nudité. Je suis allé chercher dans la penderie un tailleur de Solange ; j’ai habillé ma première poupée. Je me sentais coupable, ridicule aussi, mais mon malaise s’est finalement dissipé. J’avais trop besoin de quelqu’un, et trop besoin de faire l’amour.

Sous mes yeux, son sexe allait et venait dans la chatte de la poupée. Il avait adopté un rythme régulier ; le morceau de chair ressortait de plus en plus gros chaque fois. Son récit, ce qu’il faisait devant moi, le sentiment d’être, dans cet appartement, coupé du monde, me métamorphosaient. Comme un éclair, la pensée m’est venue qu’il me manipulait, pour me faire arriver là où il voulait, c’est-à-dire franchir le pas. Mais en même temps, j’ai eu la certitude qu’il croyait agir pour mon bien.

— C’est un soir de trop grande solitude que j’ai amené celle-ci. A l’époque, je n’en avais qu’une, dans mon lit. Je l’ai prise près de moi. Cela a contribué à faire tomber mes dernières réticences. Alors, je l’ai placée au-dessus de moi.

Je me suis levé. Il m’a lancé un coup d’œil étonné, mais il a aussitôt compris que je ne fuyais pas, mais qu’au contraire, je cédais à la tentation qui me tenaillait. Je me suis glissé dans la chambre.

La poupée m’attendait, dans la même position que tout à l’heure. J’ai relevé sa jupe. Le string, décalé sur le côté, laissait bien en évidence les plissements de son anus, le bout d’une lèvre toute gonflée. Une fois encore, j’ai admiré la beauté de la poupée et son réalisme.

De la pièce voisine, la voix de l’homme me parvenait, me poursuivait :

— Ce soir-là, j’ai eu vraiment une révélation. Ces poupées s’animent quand vous passez de l’autre côté du miroir. Il se produit quelque chose d’à la fois simple et difficile à concevoir. Sur moi, elle est devenue une véritable partenaire. Je me suis mis à aller et venir dans son sexe. J’ai eu l’impression – entendons-nous bien, ce n’était qu’une illusion, mais tellement forte – qu’elle réagissait au contact de ma peau. Qu’elle bougeait allongée sur moi, comme Solange. Je n’en éprouvais aucune culpabilité, puisque ce n’était qu’une poupée. Le rapport était tellement différent. Quand j’ai joui, elle a joui, elle aussi. Ce n’était pas réel, mais qu’importe...

Pris par mon obsession, je n’écoutais plus le vieil homme. Une part de moi-même me disait que je sombrais dans la folie ; en même temps, ça m’était complètement égal. Je concrétisais un rêve. Les poupées Melinda étaient trop petites pour que je puisse les pénétrer, mais dans celles-là, je pouvais planter ma queue : elles étaient faites pour ça !

Ecartant le string, j’ai dévoilé une chatte bien gonflée. J’ai amené mon gland sur les lèvres du sexe. Le contact était moins froid que je l’imaginais. Ce n’était pas si différent que ça d’une vraie chatte. C’était la même douceur suave. J’ai introduit ma queue dans la fente, j’ai poussé pour aller bien au fond, comme je le faisais avec Camille. C’était pour moi comme un mètre étalon, je pouvais mesurer, comparer, déterminer si c’était mieux, moins bien ou différent. Celui qui avait inventé la real doll savait, à coup sûr, ce qu’on ressent quand on est planté dans un vagin. Et il avait su recréer un modèle qui procurait sinon les mêmes sensations, du moins un plaisir très similaire. L’intérieur avait la dimension et l’élasticité d’un con. La fraîcheur du caoutchouc pourvoyait à l’absence d’humidité.

Le silence avait envahi les lieux. Je ressentais un sentiment de plénitude, comme si j’obtenais enfin ce que j’avais toujours convoité. Je m’étais détourné des poupées Melinda parce que je ne pouvais pas les avoir comme je voulais, c’était là la véritable raison.

Gainée par le latex, ma queue glissait facilement en elle. Mon excitation montait. Je me suis dit que si j’éjaculais, il devrait nettoyer après, mais cette pensée ne m’a pas arrêté. J’étais dans un état de légèreté tel que rien n’avait prise sur moi. Je pouvais tout me permettre, alors autant en profiter. Je suis sorti du vagin que je fouillais, j’ai remonté ma queue vers le plissement parfait de l’anus. J’y pensais depuis que je l’avais découvert ; je mourais d’envie de sodomiser la poupée.

Elle était vraiment bien conçue. Son petit orifice était aussi serré que celui d’une vraie fille. J’avais la sensation d’être pris dans un fourreau étroit. J’ai poussé jusqu’à ce que mes couilles butent contre les fesses de latex.

Quand j’ai senti que j’allais jouir, je me suis arraché de l’anus dans lequel j’allais et venais. J’ai calé ma queue entre les fesses rondes et serrées. Une profusion de sperme a jailli sur la chair rosée.

— Ne vous faites pas de souci pour ça. Je la nettoierai ; ses vêtements iront en machine. J’ai l’habitude.

Je me suis retourné. Son affaire déjà terminée, le vieil homme se tenait dans l’encadrement de la porte. Me sentant honteux, je me suis dépêché de rengainer mon sexe.

Je suis revenu dans la grande pièce. Toute la magie était retombée. La poupée que mon hôte avait utilisée avait repris sa place sur le sofa ; de ses cuisses écartées coulaient des filets qui maculaient le tissu du divan.

Il m’a raccompagné à la porte.

— Passez quand vous voulez. J’ai beau avoir leur compagnie je me sens quand même seul. Vous pourrez profiter de celle que vous voulez.

Je n’étais pas sûr de revenir le voir. L’expérience m’avait tellement envoûté qu’elle me faisait peur.

Je suis retourné au supermarché du sexe acheter une poupée pour le frère de Camille. Parmi les modèles installés autour de la table, j’ai opté pour une blonde : je lui trouvais un charme que n’avaient pas les autres.

Ce n’était pas la femme que j’avais vue l’autre jour qui tenait la caisse. C’était un homme que j’ai supposé être le patron. Il m’a adressé un clin d’œil complice.

— Vous avez fait le bon choix. Je l’ai essayée, elle est super-bonne !

CHAPITRE XII

Je suis rentré chez moi perplexe. Je m’étais senti monstrueux dans ma fascination pour les poupées Melinda. Je découvrais que les real dolls avaient une secte d’adorateurs. Elles paraissaient convertir tous ceux qui s’approchaient d’elles.

A commencer par Camille. J’ai posé le paquet sur la grande table du living. Elle m’avait entendu arriver ; elle m’a appelé d’une voix douce.

— Viens dans la chambre, j’ai un cadeau pour toi.

Quand je sortais faire des courses, et qu’elle m’attendait, les jours où nous ne travaillions pas, j’avais toujours droit à une surprise en rentrant. Ce soir-là, elle avait revêtu une robe somptueuse. J’ai immédiatement fait le lien avec les poupées, et je m’en suis voulu de constamment ramener tout à elles.

C’était une robe longue, où le rouge et le blanc se mêlaient, qui l’enveloppait des épaules aux chevilles. On ne voyait rien, et c’est justement cela qui était excitant. Son corps, qui tendait le tissu, laissait deviner ses formes harmonieuses. Seules étaient apparentes, à travers le nylon, ses chevilles cerclées par l’attache qui maintenait ses escarpins aux talons hauts.

Allongée sur le lit, elle a improvisé pour moi une danse sur le rythme de la mélopée obsédante de la samba qui se jouait sur le lecteur de CD. Elle se mouvait en faisant lentement remonter la robe sur ses jambes gainées de nylon, d’un galbe parfait.

Cassant brusquement son rythme, d’un geste vif elle a écarté la robe sur le côté, pour me donner un aperçu fugitif de l’intégralité du dispositif, d’un classicisme absolu : des bas tenus par des jarretières et une culotte d’une blancheur éblouissante.

Elle s’est placée de biais, tantôt d’un côté tantôt de l’autre, puis revenant au centre du lit, elle a écarté les cuisses après avoir ramené lentement la robe sur elle. Médusé, j’avais les yeux fixés sur son pubis bombé, sur sa fente en creux, à travers le nylon de sa grande culotte où se jouaient des reflets. En promenant ses doigts sur la surface brillante, elle a fait se tendre le tissu et s’enfoncer dans sa fente.

J’étais debout contre le bord du lit. Camille étendit le bras et sortit ma queue toute gonflée de mon pantalon.

— Elle est grosse, dit-elle.

Elle fit glisser ses lèvres peintes le long de ma hampe, et leur dessin s’imprima en rouge sur la peau qui recouvrait mon sexe. Avec un petit rire, comme si elle m’avait joué un tour, elle m’essuya avec son mouchoir puis prit ma queue dans sa bouche.

Elle a entrepris un va-et-vient régulier, sortant ma bite couverte de salive, puis la rentrant jusqu’à ce que le gland touche le fond de sa gorge. Quand, me libérant centimètre par centimètre, elle a relâché la pression, j’étais dilaté à exploser.

La voyant se redresser, j’ai reculé, elle s’est mise debout face à moi, et prenant par l’ourlet la robe qui était retombée à ses chevilles, elle l’a relevée au-dessus de sa taille, puis a fait un demi-tour sur elle-même pour me présenter son fessier. Elle portait une vraie culotte, passée de mode depuis longtemps, qui dégageait à cause de cela un charme désuet, qui remontait haut sur ses reins, descendait sur ses cuisses. Le tissu, tendu sur sa peau, creusait sa raie de façon plus alléchante encore que le cordon d’un string.

Elle s’est mise à genoux au bord du lit.

— Viens, me dit-elle.

L’attitude me rappelait trop celle de la poupée une heure plus tôt ; aussi, incapable de faire un mouvement, j’ai soufflé d’une voix à peine audible :

— Je voudrais que tu prennes une autre pose... étends-toi sur le dos.

Je craignais qu’elle le prenne mal, mais, docile, se laissant tomber sur le lit, elle a roulé sur elle-même, s’est placée comme je la voulais, me présentant son ventre, une jambe repliée, et attrapant sa cheville, c’est-à-dire accessible.

— Ça te plaît mieux comme ça ?

L’empiècement du slip, presque entièrement avalé par sa fente, en accusait le creux.

Je me suis mis à quatre pattes sur le lit. Elle a gémi quand j’ai posé mon gland, tout chaud d’avoir été sucé, dans son sillon. Le tissu se dérobait, s’enfonçait en elle, me laissant rentrer, jusqu’au moment où il s’est formé un bouchon qui m’empêchait d’aller plus loin. Je me suis dégagé. Le slip est resté fiché dans sa chatte, s’assombrissant d’un ruissellement continu qui suintait aussi sur les côtés.

J’ai à nouveau pressé ma bite dans la fente obstruée, à la fois frustré de ne pouvoir aller plus loin en elle et excité par la présence du coton trempé qui s’opposait à mon désir. Je ne faisais que faire rentrer plus profondément le slip. Excitée au plus haut point par la situation, Camille sécrétait une mouille abondante.

J’avais oublié les poupées, mais je me suis vu soudain expérimenter la même chose avec une real doll ; mon fantasme est revenu en force. Il m’apparut certain que ces poupées s’interposeraient désormais dans toute relation que j’aurais avec une femme, et que ma sexualité ne se passerait plus d’elles, ne serait-ce qu’en imagination. Je devrais m’en accommoder. Ça ne me gênait pas.

Camille avait retiré sa culotte. J’ai examiné de près son vagin dilaté, puis je me suis glissé en elle. Dans ma tête, c’était la confusion totale : je ne savais plus si j’avais sous moi une femme, Camille, qui frémissait, aiguisée par la jouissance, ou bien une poupée qui s’animait, répondait aux incitations de ma bite.

L’orgasme a été si puissant que j’ai mis du temps à reprendre mon souffle.

CHAPITRE XIII

La poupée, emballée dans un paquet-cadeau, était toujours sur la table basse du living ; on se surprenait mutuellement, Camille et moi, à rôder autour d’elle, chacun captait chez l’autre des regards troubles qui nous renvoyaient à nous-mêmes. Il fallait se rendre à l’évidence : nous avions la même envie, celle de déballer la poupée.

Nous avions pris une habitude perverse : Camille, après le repas de midi, avait instauré un jeu vicieux dont on se délectait. La première fois que nous l’avons pratiqué, tenant sa tasse à la main, elle m’a dit en faisant la moue :

— Il n’y a plus de crème au frigo... Je crois que j’ai trouvé autre chose pour remplacer et améliorer le goût... attends !

Elle sortit ma queue de mon pantalon, se mit à me masturber avec vigueur, s’interrompant parfois pour la prendre dans sa bouche, sucer. A ce petit jeu, je n’ai pas pu tenir longtemps. Au moment où mon jus est sorti, elle a dirigé ma bite vers sa tasse, et a obtenu un « café-crème » aussi alléchant que celui que nous aimions prendre dans une certaine pâtisserie viennoise où nous nous rendions parfois. Elle le dégusta à petites gorgées, avec une mine gourmande.

Ce jour-là, tandis que nous accomplissions ce qui était devenu presque un rituel, et qu’elle vidait sa tasse, je ne pouvais m’empêcher de jeter des regards du côté du paquet destiné à son frère, ce qui ne lui a pas échappé :

— Si on l’ouvrait ? suggéra-t-elle. Ce sera facile de refaire l’emballage, j’ai du papier cadeau en réserve.

J’en brûlais d’envie. Elle allait découvrir la poupée que j’avais choisie au magasin ; je voulais voir sa réaction. Camille a commencé par enlever délicatement les bouts de scotch et écarter le papier. Sur le couvercle de la boîte, figurait le prénom SOPHIE, et au-dessous, REAL DOLL. A l’intérieur, sur le papier de soie qui enveloppait la poupée, il y avait une photo du modèle et une notice avec des précisions techniques.

— Je m’occupe de tout, dit Camille d’une voix qui m’a paru altérée. Va donc nous faire du café !

Quand j’ai apporté la cafetière contenant le liquide bouillant, Sophie était installée, nue, sur le canapé. Je me suis figé, remué par le spectacle. J’avais vu des real dolls au magasin et aussi chez Emile, mais c’était la première fois que j’en avais une chez moi, même si elle était destinée au frère de Camille. En cet instant, j’ai su qu’au retour des vacances, j’en achèterais une qui serait rien qu’à moi, que j’installerais ici, dans cette pièce, certain d’avance que Camille ne s’y opposerait pas. Il suffisait d’observer de quels regards vicieux elle couvait Sophie, l’examinant sous toutes les coutures.

A un moment, elle s’est tournée vers moi. Lisant dans mes yeux et sur mes traits que je partageais sa passion pour la créature de caoutchouc, elle a passé son doigt sur la chair de latex. J’ai senti mon sexe se durcir dans mon pantalon. J’avais plus ou moins consciemment rêvé cette scène, et voilà qu’elle se jouait réellement devant moi.

Je me suis approché. Sans détourner son attention de la poupée, Camille a tendu la main vers moi, dégagé ma queue. J’étais en pleine érection. Voir mon amie se coller à la poupée me rendait fou.

Elle la caressait partout, avec des gestes doux, en partant des épaules, descendant sur les seins, le ventre, introduisant sa main entre les cuisses, tandis qu’elle continuait à me branler tout aussi doucement. Son regard brillant disait combien ça l’excitait.

— Retiens-toi encore, murmura-t-elle.

J’ai dû faire un effort surhumain pour me maîtriser.

Elle m’a lâché, afin d’enlacer la poupée plus étroitement, l’embrasser. Je me suis assis à côté d’elle sur le divan ; j’ai regardé sa bouche se coller à celle de latex. Ensuite, elle a léché les lèvres de la real doll, avant de lui introduire sa langue à l’intérieur. En même temps, Camille, la main fourrée dans l’entrejambe de la poupée, massait le sexe béant entouré d’une toison de poils blonds.

Se penchant vers moi, elle m’a tendu sa bouche. Nous étions dans un jeu à trois, où les cartes se répartissaient sans que rien ne soit calculé. On a échangé un long baiser, nos langues s’enroulant, mêlant leur salive.

Camille s’écarta pour revenir sur la bouche de la poupée. Elle glissa deux doigts dans le sexe de Sophie, auquel je joignis les miens, faisant se dilater le vagin artificiel. J’étais si excité que j’ai lâché un trait de sperme qui a atterri sur la cuisse de Sophie. Camille l’a aussitôt lapé. C’était me montrer qu’elle aussi considérait la poupée comme une vraie partenaire sexuelle.

On a continué en trio, improvisant, Camille et moi, dans l’anarchie la plus totale. On en a reparlé par la suite : on avait l’impression, aussi bien elle que moi, que Sophie goûtait notre jeu, et même y participait.

Camille était vêtue du tailleur beige qu’elle avait passé pour sortir le matin. J’ai défait les deux boutons qui fermaient la veste. Dessous, ma main a rencontré sa peau nue et son soutien-gorge. J’ai tiré les bonnets vers le bas ; ses gros seins ont jailli à l’air libre. Je me suis mis à sucer en alternance ses tétons et ceux de la poupée, aussi volumineux, aussi gonflés. Il m’était difficile, je l’avoue, de faire une différence entre les sensations que j’éprouvais, me délectant tantôt des seins de chair, tantôt de ceux de latex.

J’ai dû renoncer aux tétons de Camille, celle-ci les retirant de ma bouche pour se pencher sur l’entrejambe de sa « partenaire sexuelle ». Saisissant la poupée par la taille et se laissant glisser sur le sol, elle lui a léché les grandes lèvres ; puis enfonçant sa langue dans la chatte, elle lui a longuement fouillé l’intérieur.

Totalement dans son trip, Camille se frottait la chatte à travers son pantalon moulant. J’étais placé au-dessus d’elle, voyant tout dans le détail, la queue douloureuse.

Elle s’est redressée comme si elle se rappelait que j’existais ; prenant ma queue dans sa bouche, elle l’a sucée avec la même ardeur qu’elle avait léché Sophie.

Je l’ai alors renversée sur le divan, lui ai ôté son pantalon. Secondant mes mouvements, Camille s’est cambrée pour qu’il glisse facilement le long de ses cuisses. Ses sécrétions avaient rendu transparent son string blanc ; on aurait dit qu’elle s’était pissé dessus. Le tissu collait à sa chair ; une odeur forte m’est montée aux narines.

— Lèche-nous, toutes les deux ! implora-t-elle.

J’ai descendu le string ; il est resté enroulé autour d’une de ses chevilles, et je lui ai écarté les cuisses. Ses poils étaient trempés, son sexe béait. Ses muqueuses bien visibles sécrétaient une liqueur translucide.

Je lapais sa mouille, imprégnant ma langue de leur saveur acide, parcourant – paysage choisi – le relief complexe de son intimité, allant des bords de la fente au fond de l’orifice. La présence, réelle et si proche, de Sophie me troublait profondément, et troublait aussi Camille, j’en étais sûr. La poupée, neutre du fait de son inertie, ne l’était pas pour nous. J’avais le sentiment qu’elle jouait les voyeuses, qu’elle éprouvait du plaisir à nous regarder faire, attendait son tour.

Camille a eu un spasme ; du liquide blanc a coulé dans ma bouche, dont le goût différait de la mouille claire que j’avais absorbée. Autre signe d’une excitation exceptionnellement intense, l’éclosion de son clitoris hors du capuchon, long, dur, gonflé. Camille a gémi quand j’ai donné un coup de langue dessus. Je me suis glissé ensuite vers la poupée. Elle n’avait pas de clitoris saillant, n’était pas non plus capable de produire des sécrétions, et pourtant, en plongeant ma langue en elle, j’ai ressenti des sensations aussi fortes qu’en fouillant Camille. Je l’ai travaillée, sentant sous ma langue l’épaisseur d’une chatte ouverte, et ce qui manquait, je l’imaginais.

J’allais ainsi de Camille à Sophie. Mon amie déchargeait des jets d’un liquide glaireux qui ressemblait à du sperme. Se tordant sous mes caresses buccales, elle avait perdu le contrôle d’elle-même et jouissait les yeux clos, quasi inconsciente.

— Je veux que tu la baises ! exigea-t-elle dans un souffle.

Je me suis assis sur le divan, et j’ai pris Sophie sur mes genoux. Elle était suffisamment lourde pour me donner la sensation d’avoir entre les mains un corps de fille. Se massant le sexe, Camille a pris dans son autre main ma queue qui me faisait mal tant elle était sensible. Elle l’a senti, car elle a mis dans son geste une grande douceur. Un liquide séminal pâle s’échappait de mon gland.

Camille l’a fait pénétrer dans le sexe de Sophie. J’ai ressenti la même chose que quand j’avais ma bite dans celle de la real doll d’Emile, ce vieil homme qui comblait sa solitude affective et sexuelle avec les poupées de latex.

Faisant face à Camille, je faisais aller et venir ma queue dans la chatte de Sophie. Mon amie, les cuisses très écartées, se masturbait avec acharnement, s’interrompant parfois pour se pencher sur Sophie, prendre sa bouche, palper ses seins.

Elle s’accroupit à mes pieds, et dardant la langue sur le sexe de la poupée, elle se mit à lui lécher le pubis, les aines, et quand ma queue ressortait de l’orifice de Sophie, je me sentais frôlé par la pointe de sa langue.

Sentant que je n’en pouvais plus, Camille a pris ma verge dans sa bouche ; elle la faisait rentrer bien au fond, jusqu’à ce qu’elle bute contre la paroi buccale. J’ai joui dans sa gorge, où elle me maintenait, malgré la violence des spasmes qui m’agitaient. C’est ainsi que nous avons étrenné le cadeau de son frère. Celui-ci n’en a jamais rien su parce que nous avons nettoyé avec soin la poupée et Camille, grâce à son habileté, a su refaire un emballage cadeau.

CHAPITRE XIV

En arrivant dans la propriété des parents de Camille, j’ai été émerveillé par la large étendue de vignobles, ainsi que par la superbe bâtisse blanche, qui se découpait en plusieurs corps de bâtiments reliés entre eux par des passages. La famille occupait une situation prospère.

Le père et la mère de Camille étaient absents. C’est seulement le soir que j’ai fait la connaissance de son frère Charles, au repas qui nous a réunis. Il est arrivé accompagné d’une blonde longiligne au joli visage, prénommée Agneta. A table, tandis que nous échangions des propos qui ne sortaient pas des sujets ordinaires, j’examinais Charles non sans songer qu’il était, comme nous, un fan des real dolls, et je me posais des questions concernant Camille. Avait-elle déjà goûté à ces poupées avant que j’achète Sophie ? Etait-ce son frère qui les lui avait fait connaître ?

Elle n’a pas voulu que je remette le cadeau tout de suite. Son frangin devrait attendre. C’était un grand et bel homme. Il était impossible de deviner, à le voir et à l’entendre, la passion qu’il éprouvait pour les poupées de caoutchouc. Son amie était une étudiante suédoise qui rédigeait un mémoire sur les vignobles français. Elle portait une robe fixée par une seule attache, à une épaule, et je me demandais comment ça pouvait tenir sur son corps. Agneta parlait avec volubilité, mangeait et surtout buvait beaucoup. Ce qui pouvait expliquer qu’elle avait choisi la viticulture comme sujet de mémoire.

A la fin de la soirée, elle s’est levée de table pour se rendre aux toilettes. Complètement ivre, elle a trébuché sur les trois marches qui séparaient le living du couloir, et s’est écroulée sur le ventre, incapable de se relever tant elle était soûle. Dans sa chute, sa robe s’est retroussée. Elle n’avait rien en dessous et nous exhibait des cuisses fines, des fesses menues mais rondes, et une fente appétissante. Voulant l’aider, Charles se précipita pour la relever et se fit vomir dessus. Il n’y avait rien d’étonnant à ce qu’il préfère les poupées : elles au moins ne se mettaient jamais dans cet état... à moins que ceux qui en étaient friands les y mettent eux-mêmes.

Nous avions dormi, Camille et moi, dans l’une des nombreuses chambres d’amis de la demeure familiale. Le lendemain matin, on a pris le chemin de la demeure de Charles. La poupée était derrière, dans le coffre. Camille m’avait prévenu :

— Tu sais, chez lui, c’est très spécial...

Il fallait suivre la route goudronnée tracée au cœur des vignobles. Deux kilomètres plus loin, nichée au bout d’une allée de cyprès, se dressait une maison blanche, aussi grande que celle que nous venions de quitter, mais dépourvue de bâtiments attenants. En approchant, j’ai pu distinguer, sur une immense véranda, des silhouettes immobiles. C’étaient des poupées.

Je suis descendu de voiture en maîtrisant ma hâte. J’ai attrapé le paquet. J’observais Camille du coin de l’œil. Elle était ravissante ce jour-là, en jean et chemise blanche.

L’appartement d’Emile n’était rien comparé à l’univers de Charles. Sages, discrètes, les poupées étaient partout, dans des fauteuils, sur des chaises, dans un désordre étudié. Nombre de modèles étaient sensiblement différents de tous ceux que j’avais vus jusqu’alors. J’ai su par la suite que Charles allait autrefois les acheter en Angleterre avant de se les faire expédier. Ces poupées étaient d’apparence plus sophistiquée, avec une touche de réalisme autre de celles que je connaissais. Elles étaient si attirantes que, si j’avais été seul, j’aurais abusé sur-le-champ, de l’une d’elles, sans savoir laquelle choisir. Toutes me tentaient.

Il n’était pas loin de dix heures. Charles était installé devant un copieux petit déjeuner dans la véranda baignée par les rayons du soleil. J’ai cru tout d’abord qu’il était seul, puis j’ai aperçu Agneta. Accroupie sous la table, elle le suçait. Il nous a accueillis, essoufflé, car il jouissait au moment où nous nous approchions, mais aussi décontracté que s’il se trouvait dans une réunion mondaine, et nous a offert d’habiter chez lui le temps de notre séjour.

— Vous serez plus à l’aise ici. Agneta va vous conduire à la chambre que vous occuperez.

Sans complexe ni la moindre gêne, la fille s’est redressée. Sa seule parure consistait en un T-shirt qui lui arrivait au nombril. Le ventre nu, elle nous a guidés à travers la maison, et sur le seuil de la chambre, elle s’est éclipsée.

Camille a poussé un soupir.

— Toutes ces poupées m’ont mis le feu au ventre... J’ai envie de baiser...

— Je décharge la voiture d’abord...

J’étais troublé. Des real dolls, il y en avait tout le long du couloir, sur des sièges, des bancs, arrangées, parées ; elles me faisaient envie. Est-ce que Charles les avait toutes essayées ?

En tout cas, d’autres que lui paraissaient séduits par ces poupées. Comme je redescendais au rez-de-chaussée, j’ai aperçu le facteur dans l’entrée. Il tenait dans une main un grand paquet, dont le contenu ne faisait aucun doute, et dans l’autre, le courrier. S’adressant à Charles :

— Tu crois que je peux aller voir Mélina deux minutes ?

— Elle t’attend.

Le facteur disparut sur la gauche. La surprise m’avait cloué au milieu des marches. J’ai repris ma descente. Charles m’a lancé un clin d’œil, avant de disparaître à son tour derrière une porte. Je commençais à me dire que dans cette maison, on apparaissait et disparaissait comme des fantômes, et que seules les real dolls demeuraient à la place où elles avaient été disposées.

Curieux, je me suis aventuré sur les pas du facteur. Je n’eus pas à aller loin. Dans l’immense living, parmi toutes les poupées exposées se trouvait une magnifique Noire avec une épaisse coiffure afro, moulée dans une somptueuse robe de couleur vive. C’est de celle-là que l’homme était épris. Il avait fourré son sexe énorme, tout violacé, dans la bouche de Mélina ; il allait et venait en bafouillant :

— Hein, ma salope... tu aimes ça... et moi, je suis bien dans ta gorge...

La ravissante Noire se laissait faire, impavide. Il s’est retiré au bout d’un moment pour se masturber face à la poupée. Le premier jet de sperme a atteint Mélina en travers du visage ; d’autres ont achevé de la maculer, sans que cela paraisse la déranger. Quand le facteur s’est reboutonné, le visage de la poupée dégoulinait de traits blanchâtres qui coulaient sur la chair de caoutchouc et sur la robe. Il s’est éloigné sans un mot.

Parvenu dans l’entrée, j’ai vu surgir Charles devant moi sans que je puisse déterminer d’où il venait. J’eus un mouvement de surprise. Il se mit à rire, me dit aimablement :

— J’espère que vous n’êtes pas choqué ? Ici, dans la vallée, il existe une communauté de la poupée. Nous sommes plusieurs à les aimer ; à les partager, voire à les échanger. Au fait, je vous remercie. Je viens d’installer votre cadeau. Camille m’a dit que c’est vous qui l’avez choisie. Elle est magnifique. Je l’ai habillée, venez la voir.

Il m’a fait passer dans le salon attenant. La blonde Sophie trônait, sur un siège, autour devant une table basse en compagnie de deux rousses. Elle portait une robe en lamé qui lui allait à ravir.

— N’hésitez pas à goûter l’une ou l’autre de mes amies. Je sais que vous êtes amateur. J’ai cru deviner aussi que Camille laissait enfin libre cours à son envie des poupées.

J’en ai eu la preuve quand je suis remonté dans notre chambre. Trop impatiente, sa sœur ne m’avait pas attendu. Elle avait pris une poupée dans le couloir, l’avait disposée face à elle après l’avoir troussée ; elle frottait son entrejambe contre le sien. Leurs deux chattes arrimées l’une à l’autre formaient un fouillis de chairs que je fixais, hébété, sans pouvoir m’en détacher, incapable de déterminer laquelle était humaine et laquelle était artificielle. J’étais partagé entre l’envie de lui arracher la poupée et de venir dans son sexe, et la tentation perverse de jouir en voyeur du spectacle qui m’était donné.

Camille a trouvé d’elle-même un moyen terme : ouvrant ma braguette, elle s’est emparée de ma queue, et continuant à se faire jouir contre le sexe de la real doll, elle m’a sucé avec une ardeur égale. Excité par tout ce que j’avais vu depuis notre arrivée chez Charles, j’ai éjaculé trop vite, lui remplissant la bouche de sperme. Camille s’est arc-boutée au moment de l’orgasme, s’agrippant à la poupée comme à une vraie partenaire de chair, tandis que le sperme ruisselait sur son menton. Je me suis rajusté.

Notre séjour s’annonçait chaud... et épuisant !

CHAPITRE XV

Pendant plusieurs jours, on a vécu, Camille et moi, plongés dans un monde onirique, nous laissant emporter par nos pulsions. Je ne m’en plaignais pas, loin de là. On ramenait tantôt une poupée, tantôt une autre, dans la chambre ; on faisait l’amour à trois. Si curieux que cela puisse paraître, quand j’allais du corps de la real doll à celui de ma copine, dans mon esprit je passais d’une fille à l’autre.

Je n’en éprouvais aucune gêne. En revanche, j’étais mal à l’aise par rapport au frère de Camille. Charles, je le savais, était pervers ; je l’étais tout autant, mais je sentais en lui un côté sombre qui m’inquiétait, alors que pour moi, faire l’amour aux poupées était un acte intensément joyeux.

On se demandait toujours où il était, car on ne le voyait pratiquement jamais. Pourtant sa présence était perceptible, à tout instant, il pouvait surgir inopinément.

Ainsi, un jour que j’étais en train de fouiller des doigts et de la langue les chattes très ouvertes de Camille et d’une ravissante poupée rousse, toutes deux allongées sur le lit, j’ai senti quelqu’un derrière moi. Je me suis retourné ; j’ai vu la porte se refermer comme sous l’effet d’un courant d’air. A plusieurs reprises, j’ai surpris le passage d’un ombre près de nous.

J’étais seul dans la chambre, un après-midi – Camille était occupée à se laver les cheveux – quand Charles est venu me trouver.

— Je rends visite à un ami. Il possède une impressionnante collection de poupées. Ça vous dit de venir ?

J’étais curieux de voir comment d’autres installaient leurs poupées, comment ils vivaient avec elles. On allait partir quand il se ravisa :

— J’ai oublié l’essentiel... Attendez-moi...

En revenant, il me mit dans les bras un paquet qu’il avait récemment reçu. J’avais appris que, par commodité, c’est lui qui passait les commandes pour tous les amateurs de la vallée.

On a quitté le domaine pour s’engager sur la nationale. Il m’a conduit au centre d’un village dont la plupart des maisons avaient été refaites, ainsi que les voies publiques, dans des tons où dominait le rose, ce qui donnait de la fraîcheur et du charme à l’ensemble. Nous nous sommes rendus, lui portant le paquet, vers une grande épicerie qui m’a paru être l’un des rares commerces importants du coin. C’était le jour de fermeture hebdomadaire comme j’ai pu le voir affiché sur un panneau. Nous sommes entrés par une porte latérale et nous avons pris l’escalier qui conduisait à l’étage.

Sans transition, nous nous sommes trouvés au milieu d’un vaste loft avec des baies qui laissaient pénétrer la lumière à flot. Les poupées étaient là, moins nombreuses que chez Charles, mais toutes placées dans la même posture obscène : en levrette parfaite, le cul tendu vers qui en avait envie, la robe ou la jupe relevée, le pantalon baissé, le slip ou le string tiré aux chevilles.

Un homme d’une quarantaine d’années, trapu, assis sur une chaise, se faisait sucer par une petite brune dodue, aux cheveux très longs, agenouillée devant lui. Nous apercevant, il s’est redressé, s’est arraché de la bouche de la fille qui a eu l’air dépité. Sans chercher à dissimuler sa queue toute congestionnée, il s’est précipité vers nous, l’œil rivé sur le paquet que je tenais :

— Elle est enfin arrivée...

Comme un gosse qui ne se soucie que du jouet qu’on lui apporte, il a défait l’emballage, s’extasiant sur l’image de la poupée figurant sur la boîte. Sans regarder personne, il a commencé à la gonfler.

Incapable de résister à ma curiosité, je me suis approché de celles qui décoraient la pièce. Elles différaient de celles que je connaissais par la texture de leur enveloppe. Je l’ai senti en les regardant, puis en les touchant. Ces poupées avaient une peau de pêche, douce et duveteuse, plus proche encore du grain de peau d’une fille ou d’une femme que celles que j’avais palpées jusqu’alors.

J’ai peloté distraitement l’une des croupes offertes, en laissant mon regard glisser sur les plis anaux et sur la chatte. J’avais envie de la prendre.

— Si ça vous tente...

Je me suis retourné. Perdu dans mon rêve, je ne m’étais pas rendu compte que la situation avait changé. La poupée offerte par Charles était en état de fonctionnement ; les deux hommes l’essayaient. Le propriétaire de l’épicerie l’avait pliée en deux sur la grande table au centre de la pièce ; il la besognait avec vigueur. Charles avait sorti son sexe. Ils ont improvisé un jeu dont la règle était simple : ils se succédaient dans la croupe de la poupée, la pénétrant par la chatte ou par son petit trou.

Cette passion collective pour les poupées avait créé entre ses membres une fraternité excluant toute pudeur. Au début, j’étais resté étranger au phénomène, et même un peu sur mes gardes, mais à présent, j’étais contaminé. J’étais fortement tenté de me joindre aux autres.

Cependant, je lisais un ardent dépit dans le regard de la brune délaissée. Je n’ai rien fait pour l’empêcher de s’accroupir à mes pieds, d’extraire ma queue à demi érigée, de donner des coups de langue sur mon gland. Elle m’a pris dans sa bouche avec une expression de contentement absolu. Moi, je fixais toujours les deux hommes ; j’avais l’impression que nous étions de grands enfants en train de jouer à la poupée, loin de la réalité du monde où pourtant nous vivions.

Quand la brune dodue m’a lâché, j’étais couvert de salive ; mon sexe avait doublé de volume. Elle l’a saisi entre son pouce et deux de ses doigts, l’a guidé vers la chatte de la poupée qui me fascinait.

Se ravisant, elle m’a demandé :

— Tu préfères lui rentrer dans le cul ? Il paraît qu’elles sont très serrées.

J’ai acquiescé ; elle a posé mon gland sur les replis plus vrais que nature. En poussant dans le conduit anal de latex, j’ai eu la sensation d’écarter un canal étroit dont les parois me serraient comme un étau.

Pendant que les deux hommes se partageaient la nouvelle poupée, je besognais la mienne. La brune m’arrachait régulièrement de son cul pour me prendre dans sa bouche et me sucer, puis me réintroduisait dans l’orifice étroit. Au fur et à mesure, elle se dénudait, dégageant de son chemisier des seins volumineux aux aréoles larges, retroussant sa jupe pour frotter son sexe velu auquel s’accrochaient des filaments de mouille.

Elle m’a fait jouir dans sa bouche. Les deux hommes se partageaient leur jouet : l’un, couché sur la table, remplissait la chatte de la poupée allongée sur lui, l’autre la besognait par l’anus. Au cours des mouvements de va-et-vient, leurs queues se touchaient quand elles sortaient de l’orifice.

Lançant aux deux hommes un regard de mépris teinté de jalousie, la brune me dit :

— Regarde-les se frotter leurs bites ! On dirait deux pédés...

Ils ont éjaculé dans un ultime contact, s’arrosant mutuellement de sperme.

Après cette visite à l’épicerie, Charles m’a présenté à d’autres de ses camarades des environs. Il n’exagérait pas le moins du monde quand il disait que dans la vallée, beaucoup partageaient sa passion. Dans des décors très divers : maisons bourgeoises ou ouvrières, grandes demeures ou habitations paysannes, dans les hangars attenants et dans les granges, les poupées formaient une véritable communauté. Nues ou habillées dans des positions sages d’écolières ou carrément obscènes, elles étaient couvées, entretenues, possédées par des passionnés.

CHAPITRE XVI

J’étais loin de m’attendre à ce qu’Agneta, la petite amie de Charles, me fasse des avances ; c’est pourtant ce qui arriva. Cela a commencé un soir, au dîner. J’ai senti un pied nu se frotter à ma cheville. J’ai d’abord pensé que c’était Camille, mais elle portait de hautes bottes à lacets. Si elle s’était déchaussée, ça ne serait pas passé inaperçu. Donc, c’était Agneta.

D’un mouvement continu, frénétique, ses doigts de pied remontaient le long de ma jambe. Elle gardait les yeux baissés sur son assiette, les levant de temps à autre vers Charles ou vers Camille, jamais vers moi. Elle a interrompu son manège au moment où Charles lui a demandé d’aller chercher du sel à la cuisine.

En se levant, elle m’a fixé quelques secondes ; j’ai lu du désir dans son regard.

Je l’ai regardée s’éloigner dans sa robe noire toute simple, très près du corps, sans que ce soit obscène, qui mettait en valeur ses hanches souples, ses fesses hautes. Ses longues jambes aussi, car la robe lui arrivait à la naissance des cuisses. Avec ses cheveux blonds, coupés court en casque, elle était le type même de la Suédoise telle qu’on se l’imagine. Jusque-là, je ne l’avais jamais vraiment regardée ; d’ailleurs, sauf aux repas, je ne la voyais guère. Et puis, j’étais trop axé sur les poupées pour m’intéresser à elle. Je l’ai revue, soudain, le premier jour, en train de sucer Charles, accroupie sous la table, dans la véranda, les fesses tendues, ouvertes. Elle s’est relevée, la bouche poissée de sperme ; j’avais vu en elle un jeune animal sauvage. Ce qui m’avait troublé alors, c’est que c’était une vraie blonde, avec une toison luxuriante, que nul rasoir n’avait assagie. Maintenant, je comprenais que Charles ne la satisfaisait pas : il était trop obsédé par ses real dolls.

Quand elle est revenue s’asseoir, après avoir déposé les condiments sur la table, elle a attaqué de nouveau, allant cette fois directement au but : je sentais la plante de ses pieds bouger contre mon bas-ventre ; ma queue a durci. Elle me massait tout en continuant à converser avec Charles et Camille, m’ignorant hypocritement. Mon sexe était congestionné à l’extrême. J’ai ouvert ma braguette afin de sentir le contact direct de son pied contre ma chair. En quelques frottements, elle a réussi à me faire jouir. Alors, plantant son regard dans le mien – un regard plein de défi – elle m’a souri ; je me suis senti rougir.

J’ai attendu plusieurs minutes avant de me lever. Mon slip était plein de sperme, c’était inconfortable. Heureusement, je portais un long pull que j’ai baissé mon pantalon. Prétextant que j’avais un coup de fil à passer, j’ai gagné la salle de bains proche de notre chambre ; je me suis nettoyé avec un gant de toilette.

Dans ma hâte, je n’avais pas verrouillé la porte. Je n’ai pas été surpris quand j’ai vu entrer Agneta. Elle s’est plaquée contre mon dos, en gémissant à mon oreille :

— J’ai envie de toi... Je sais que tu sauras t’occuper de moi et bien me traiter. Pas comme Charles.

J’ai perçu dans sa voix un désespoir qui m’a ému. Passant mes mains derrière, j’ai agrippé sa croupe à travers la robe, mais elle s’est dégagée, m’a pris le gant de toilette, a nettoyé ma queue. Quand elle a eu fini, elle m’a pris dans sa bouche, m’a fait aller et venir ; je n’ai pas tardé à avoir à nouveau le sexe gorgé de sang.

Elle m’a passé à nouveau le gant, puis elle s’est redressée.

— Tu vas te changer. Viens dans ta chambre, je t’accompagne.

— Et les autres ?

— J’ai dit que j’allais changer de tampon. On a quelques minutes à nous.

Pendant que je sortais un slip et un pantalon de ma valise, elle s’est assise au bord du lit en soupirant.

— Charles n’en a que pour ses poupées. Sexuellement, je ne l’intéresse plus. Il a joué avec moi, et il est passé à autre chose.

— Tu lui faisais bien une pipe au moment où on est arrivés.

— J’essaie de faire renaître son désir de moi. Comment me trouves-tu ?

Elle s’est mise debout, et retroussant sa robe, m’a dévoilé son corps aux formes parfaites. J’ai senti ma gorge s’assécher en la détaillant : le ventre légèrement bombé, le creux du nombril orné d’un piercing, les hanches marquées, les jambes fines, galbées. Elle s’est retournée pour me montrer ses fesses, et s’est pliée en avant. C’était une invite à la prendre en levrette. Son string avait glissé sur le côté.

J’ai eu, à cet instant, une envie si violente que j’ai failli la « monter » comme une jument. Ce qui m’a retenu, c’est la pensée de Camille. Je lui devais fidélité.

Elle a paru déçue que je ne bouge pas. J’étais incapable de parler ; elle a pris mon silence pour de l’indifférence, ou même de la réprobation. Elle a rajusté sa robe, s’est éloignée précipitamment. Dans le couloir, elle m’a jeté :

— On ne peut pas vivre avec une poupée. Rien ne vaut la chair d’une femme.

Après cet incident, le séjour dans cette maison a été nettement moins agréable pour moi. Agneta m’ignorait. C’était ce qu’elle pouvait faire de plus efficace pour m’allumer. Il n’y avait pas que sa beauté qui me perturbait. J’étais obsédé par les poupées, et que je le veuille ou non, j’étais enfermé dans un univers clos, en compagnie de personnes qui leur vouaient un véritable culte. J’en avais pleinement conscience ; j’étais de plus en plus mal à l’aise. Mal dans ma peau. Agneta avait raison. Rien ne valait la chair vibrante d’une femme au bout des doigts.

Et puis, il y avait autre chose qui m’indisposait. Je pressentais qu’il y avait, entre Camille et son frère, une connivence profonde, bien au-delà des sentiments d’affection, des goûts communs que peuvent avoir l’un pour l’autre un frère et une sœur. Un lien que j’avais cru exister entre nous. Je me rendais compte à présent que notre relation était peu de chose comparée à celle-là. Le frère et la sœur se suffisaient à eux-mêmes.

Je n’ai plus eu de doute lorsqu’un soir, venant boire un verre d’eau à la cuisine, j’ai surpris entre eux un geste furtif. Camille penchée sur un plan de travail, préparait une salade de tomates ; Charles, la main sous la robe, lui caressait les fesses. En me voyant entrer, il a retiré sa main, a débouché une bouteille de vin pour le dîner, comme si de rien n’était.

Tous deux se sont mis à parler de choses et d’autres, à plaisanter avec moi.

CHAPITRE XVII

A partir de là, un changement complet s’est opéré en moi. Pour m’éloigner de l’atmosphère délétère de la maison, je faisais des virées de plus en plus fréquentes dans les vignobles et les bois alentour. Au retour d’une de ces promenades solitaires, en remontant à l’étage, j’ai aperçu Agneta qui se maquillait dans la chambre qu’elle partageait avec Charles. Nos regards se sont accrochés. Incapable de résister, j’ai marché vers elle ; nous nous sommes jetés dans les bras l’un de l’autre. On s’est pelotés, embrassés, avec les gestes maladroits des amoureux intimidés. J’ai commencé à défaire son jean, mais elle m’a soufflé :

— Pas ici. Viens à côté. La pièce est vide. On sera plus tranquilles.

Elle a fermé derrière nous la porte de la chambre d’amis, a sorti mon sexe tandis que je lui baissais son pantalon. Pleine d’attente, Agneta s’est laissée tomber sur le lit. J’ai compris, à cette minute, que je m’étais dévoyé avec les poupées. J’avais cru trouver en elle des partenaires idéales, capables de satisfaire tous mes désirs ; ce n’était qu’un leurre. Une illusion néfaste. Agneta tremblait de désir. Je lui ai ôté le jean et la culotte.

— Je n’ai pas de capote, lui ai-je dit tout bas.

— Dans le tiroir de la table de nuit. Charles pense toujours à ses invités.

J’ai enfilé un préservatif, me suis couché sur elle. Elle a écarté et levé haut ses jambes, je l’ai pénétrée ; elle s’est agrippée à ma taille pendant que je bougeais en elle.

A un moment, j’ai basculé sur le lit pour la faire venir sur moi, ma queue toujours enfoncée dans son con. Elle a enlevé son T-shirt. J’ai léché ses seins, de plus en plus excité car elle savait contracter les muscles de son sexe autour de ma queue. Quand elle a senti que j’allais jouir, elle m’a fait sortir d’elle, a retiré la capote, a plaqué ma bite contre son ventre pour s’arroser de sperme.

Son clitoris était sorti de sa gaine. Elle l’a frotté sur ma bite collée à mon ventre, et s’est fait jouir de cette manière. Puis elle s’est écroulée sur moi. En la sentant contre ma chair, je me suis délivré définitivement de l’emprise que les poupées artificielles avaient exercée sur moi et dans mon imaginaire. Elles n’étaient plus pour moi que des objets morts, dénués d’intérêt, incapables désormais de m’inspirer du désir.

Agneta s’est éclipsée sans un mot, ce qui m’a troublé. J’étais en pleine confusion, ne sachant que faire.

CHAPITRE XVIII

Camille et moi avions prévu de regagner Paris le dimanche matin. Il avait été convenu avec Charles qu’une fête aurait lieu la veille au soir. Le frère de Camille tenait à faire bien les choses. Il avait rédigé des cartons d’invitation, en précisant que les hommes devaient être en smoking et les filles en robe.

Cette fête me laissait indifférent. Camille s’éloignait de moi pour se rapprocher de son frère, alors qu’Agneta s’écartait de Charles et s’accrochait à moi. Je savais déjà qu’une fois de retour en région parisienne, Camille et moi nous nous séparerions.

Dans le labyrinthe de la vaste demeure, je ne savais jamais où les deux femmes se trouvaient, mais à un moment, alors que l’heure de la fameuse soirée approchait, j’ai déniché Agneta sur le palier, avec une épingle à nourrice dans la main. J’étais très attiré par elle, suffisamment en tout cas pour la trouver de plus en plus charmante, et pour avoir de plus en plus de mal à maîtriser une envie constante de la peloter, sans même me demander s’il n’y avait pas quelqu’un alentour. Elle portait une combinaison de cuir qu’on aurait crue sortie d’un film SM et qui la moulait avec la plus totale indécence, dessinant ses formes, son ventre, le renflement de son sexe avec une précision absolue. J’ai voulu mettre mes mains sur elle, la caresser, mais l’expression féroce de son visage, autant que l’épingle à nourrice qu’elle tenait comme une arme m’en ont dissuadé.

— Il est temps de faire un sacrifice, tu ne crois pas ?

D’un mouvement implacable, elle a planté l’épingle dans la poupée qui se tenait juste en face d’elle. Il n’y eut rien de spectaculaire : seulement un trou sur lequel j’ai posé mon doigt. L’air en sortait. Mue par la rage et une forte envie de vengeance, Agneta a frappé les trois autres poupées installées à l’étage.

— Le latex est épais, elles vont mettre du temps à se dégonfler. Mais crois-moi, quand ce sera fini, il ne restera que des peaux flasques et mortes.

Alors seulement, tirant sur la longue fermeture Eclair qui partait de son cou et descendait jusqu’au pubis. Elle a baissé le zip, me dévoilant ses seins, son nombril. Une lueur de fanatisme éclairait son regard quand elle m’a lancé :

— Maintenant, tu vas me baiser. Pour célébrer ma victoire sur ces créatures.

Je lui ai léché les seins, le ventre, goûtant la saveur sucrée de sa peau. Pendant ce temps, l’air continuait de fuir des poupées qui se dégonflaient de façon imperceptible mais inéluctable.

Ayant amené le zip au bout de sa course, Agneta s’est mise à quatre pattes sur le divan, repoussant sans ménagement une poupée qui est tombée sur le sol, face contre terre.

— Viens où tu veux.

La fermeture Eclair passait entre ses cuisses ; le cuir, en tirant sur sa peau, lui écartait ses fesses. Sa fente gonflée d’excitation était bien apparente, son anus plissé aussi. C’est dans ce petit orifice qui s’ouvrait comme un œil que j’ai enfoncé ma queue. La jouissance, brève mais violente, est venue très vite, pour elle comme moi. Quand nous nous sommes séparés, je savais qu’une page de ma vie était tournée et qu’autre chose commençait. J’avais cru trouver avec Camille et les real dolls une plénitude destinée à durer longtemps. L’aventure tournait court.

Les invités sont arrivés petit à petit. On s’était préparés ensemble, Camille, s’efforçant de maintenir les apparences alors que, sans l’avoir encore clairement exprimé, on était déjà séparés l’un de l’autre. Je l’ai aidée à mettre la robe, qui se laçait dans le dos, et en sentant sous mes doigts sa chair grasse, chaude, élastique, j’ai eu une bouffée de désir, vite réprimée par l’attitude de Camille :

— Laisse-moi. Il faut que je me maquille.

Elle n’avait plus besoin de moi. Je me suis écarté, j’ai enfilé mon smoking.

Dans le grand salon brillamment éclairé, Charles, en smoking blanc, faisait un speech de bienvenue, quand Agneta a fait son apparition en haut du grand escalier. Elle s’était changée, et portait pour la circonstance une robe de vinyle, entièrement transparente, qui l’enveloppait de la tête aux pieds. Elle n’avait pas de culotte, rien ne dissimulait sa toison blonde. Tous les regards se sont braqués sur elle, ceux des hommes lourds de désir ; ceux des femmes à la fois admiratifs et jaloux. Charles ne lui a accordé qu’un bref coup d’œil ; indifférent à sa beauté, il a poursuivi la discussion entamée avec l’un des couples présents. Agneta, en entrant, a regardé vers moi comme pour chercher un réconfort. Des larmes de rage irisaient ses yeux bleus.

A mesure que la soirée avançait, les esprits et les sens s’échauffaient. J’allais d’une pièce à l’autre. Les invités se répartissaient à travers toute la maison, les uns absorbés dans une interminable discussion ayant les poupées pour thème principal, d’autres étaient déjà passés à l’acte. Des couples s’activaient auprès des real dolls, intégrant celles-ci dans leurs jeux. Partant à la recherche d’Agneta, qui avait disparu, je suis tombé, dans la bibliothèque, sur un homme, qui entrait alternativement son sexe dressé, dans la bouche d’une poupée docile et dans celle d’une blonde replète, tout aussi complaisante ; cette dernière avait retroussé sa robe et se masturbait sans prendre la peine de se cacher. Le regard qu’elle m’a jeté m’a fait comprendre qu’il ne tenait qu’à moi de me joindre au trio.

Partout dans cette vaste demeure, des couples se mettaient à l’aise. Deux hommes étaient occupés avec la même poupée ; l’un d’eux assis, la tenant sur ses genoux, faisait aller et venir son sexe dans l’anus de latex, l’autre bougeait dans sa chatte. Il s’est à la fin dégagé pour se faire sucer par son compagnon et éjaculer dans la bouche de son partenaire. Plus loin, une femme, sous le regard de son époux qui se masturbait, léchait un entrejambe de caoutchouc. Observant ce spectacle de l’extérieur, j’avais droit ainsi à une infinité de variations sur le thème qui était la passion commune à cette communauté d’amateurs.

J’ai fini par arriver sur le palier où étaient les poupées transpercées. Elles se vidaient très lentement de leur air et commençaient à peine à s’affaisser. C’est là que j’ai trouvé Agneta : dissimulée dans un recoin, pliée en deux, la robe relevée sur sa croupe, l’épingle à nourrice dans la main, elle crevait d’autres real dolls. Percevant mon souffle que le désir amplifiait, elle s’est retournée vers moi. A cet instant, tout s’est imposé à moi comme une évidence.

— Je repars pour Paris non pas demain comme prévu, mais cette nuit. Et seul... à moins que tu veuilles venir avec moi.

Elle s’est figée, muette, les lèvres entrouvertes. La parole n’était pas nécessaire ; son regard me disait clairement qu’elle acceptait.

Je suis redescendu. Charles et Camille étaient dans la chambre que nous partagions elle et moi. Il avait couché une poupée sur le lit ; il lui dévorait l’entrejambe. Camille, étendue elle aussi, sa robe retroussée, gémissait doucement. Son frère lui avait enfoncé dans la chatte les quatre doigts de sa main, et elle le suçait avec une énergie frénétique. Il a éjaculé au moment où je me suis glissé dans la pièce ; une longue coulée blanche a débordé des lèvres serrées de Camille, maculant son menton, dévalant dans son décolleté. Son regard a croisé le mien : il ne contenait que du mépris. Je me suis éloigné. Je n’avais plus rien à faire ici. Pas plus qu’Agneta.

Mes bagages étaient déjà prêts dans la voiture. Isolé parmi les couples qui s’adonnaient à leurs pulsions en compagnie des poupées, j’attendais qu’Agneta ait fini de percer le plus grand nombre d’entre elles. J’en étais arrivé à éprouver la même haine qu’elle pour ces créatures ; je me réjouissais à la pensée que Charles, le lendemain matin, émergeant d’une nuit de sexe forcené, allait découvrir le désastre causé à ses chéries. Je me plaisais à les imaginer ornées de rustines !

Une heure plus tard, Agneta me rejoignait, vêtue d’un jean et d’un blouson, un grand sac sur le dos. Je ne me doutais pas, en arrivant avec Camille, que je retournerais à Paris avec une autre fille. Nous avons quitté les lieux sans regret ni remords.

ÉPILOGUE

Deux ans se sont écoulés depuis les événements qui nous avaient rapprochés, Agneta et moi. Nous sommes toujours ensemble, vivant dans une harmonie que nous n’avions pas connue durablement, elle avec Charles, moi avec Camille. J’avais laissé quelques affaires chez mon ex-copine, mais je ne me suis pas plus soucié d’aller les chercher qu’elle de me les rapporter.

Il arrivait parfois, la nuit, que les Melinda ou les real dolls viennent me visiter dans mon sommeil. Je sentais, en dormant, le corps chaud et doux d’Agneta contre le mien, et les poupées revenaient me hanter.

Ce n’est qu’à l’issue de la laborieuse écriture de ce livre que je me suis senti enfin libéré. A présent, les « démones de latex », qui m’ont tant obsédé, me laissent dans une froide indifférence.

Les mauvais rêves se sont estompés. Je suis de nouveau dans la vraie vie.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-639-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-566-9
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — SÉANCES MAJEURES / ISABELLE DELANGE

E00002 — DOGGING / FRÉDÉRIC MANCINI

E00003 — LA CASTRATRICE / LINO LECHÊNE

E00004 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00005 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00006 — L'HOMME SOUMIS / ALÉGAREC

E00007 — ESCORT GIRL / ALYSSON HEFFNER

E00008 — HÔTESSES DE CAISSE / GAËLLE BERTIGNAC

E00009 — L'ÉPOUSE LIBERTINE / HERVÉ GRATIANO

E00010 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00011 — PERVERSIONS DISCRÈTES / ADRIEN CAREL

E00012 — MOITEURS MALGACHES / AURORE TAVERNIER

E00013 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00014 — LA FILLES AUX BOTTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00015 — CHAUDES BEURETTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00016 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00017 — HONK KONG DOLLY / MOERA COON

E00018 — TRANSGENRE / SOFIA AZURIA

E00019 — NUITS D'ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00020 — LA FEMME À L'ENVERS / ADRIEN CAREL

E00021 — MES FESSÉES / STELLA O.

E00022 — LES SCANDALEUSES / CORNELIUS

E00023 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00024 — FOLLES NUITS AU ZAÏRE / PATRICK SAINT-JUST

E00025 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00026 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00027 — LES PRÉDATRICES / CARLO VIVARI

E00028 — HAPPY FUCKING / MARC BERJAUD

E00029 — L'INSTITUT DES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00030 — LE CONTRAT / CORNELIUS

E00031 — DES MAÎTRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT-AVIT

E00032 — GLORY HOLES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00033 — PRÊTE À TOUT POUR RÉUSSIR / PATRICK SAINT-JUST

E00034 — LE VALET / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00035 — FLEURS LASCIVES / ITALO BACCARDI

E00036 — REALITY SHOW / BERNARD MARGERIDE

E00037 — LE MANGE-FEMMES / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00038 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00039 — LES JOUETS DE THÉRÈSE / ACHILLE LETTON

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com